Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 4287 - 4419

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

4296 - Destino... “Padre, hágase tu Voluntad”.

4297 - Alimentación en la mesa del Señor....

4300 - Ley del orden.... Subordinación de la voluntad....

4301 - "Muchos son los llamados, pocos los elegidos...."

4304 - La iglesia triunfadora - Un rebaño y un solo Pastor

4305 - Oración para pobres almas

4308 - La voluntad para la misión.... la predicción....

4314 - Aumento de la fuerza física (fuerza vital) a través de la fuerza espiritual....

4319 - La venida del Señor durante la mayor miseria....

4320 - El presente trae el fin del mundo

4321 - Relación del niño al Padre.... Intermediario....

4322 - (Fátima) Después de leer sobre eso...

4323 - Experiencia espiritual inusual.... Recordatorio....

4324 - Guía espiritual.... Verdad desde arriba....

4325 - Importancia de la Voz del Espíritu.... Cerca de la meta....

4326 - Cuerpo y alma en armonía....

4327 - Índices al final.... representantes honorables de Dios

4328 - Comunidad de "santos".... Intercesión sin sentido....

4329 - Invierno, final de los días.... El comienzo de la noche....

4336 - La Tierra - Escuela de la mente....

4339 - Vivir en el amor - Obrar espiritual - La S. Escritura

4343 - Vida interior - El retirarse en la soledad

4348 - Rotaciones de la tierra.... erupciones de la tierra....

4355 - Explicaciones y aclaraciones para el número 4348

4357 - Matrimonio.... Ante Dios y ante el mundo....

4359 - Fenómeno luminoso antes de la catástrofe

4360 - Parábola del buen pastor

4363 - Oración: "Por Jesucristo", "en su nombre...."

4368 - El cambio del mundo.... la transformación.... la disolución....

4369 - La nueva Tierra - Creaciones - El paraíso

4371 - Signos de la catástrofe: hombres y animales llegan a ser intranquilos

4374 - Diluvio. Época final. Progresos mundanos

4376 - El cuidado divino por Sus servidores....

4378 - La voz interior dificilmente perceptible – Agitación, silencio

4379 - Cena del Señor.... Sentido espiritual.... Carne – Sangre....

4386 - La fuerza de la palabra ante el final.... penuria....

4388 - Oración de corazón.... La ayuda de Dios....

4394 - Misión espiritual.... Verdad.... Batalla final....

4403 - Creaciones espirituales y materiales.... Actividad de los residentes....

4408 - Nadie puede servir a dos amos

Destino... “Padre, hágase tu Voluntad”.

B.D. 4296 from 11 de mayo 1948, taken from Book No. 51

El transcurso de vida del individuo le está designado y, si quiere que tenga consecuencias favorables para el alma, lo tiene que recorrer sin quejarse. Pero también debe haber una gran fe en Dios, porque sólo así cualquier destino le resultará soportable, porque únicamente Dios lo forma conforme a su Voluntad... únicamente Dios puede cambiar todo transcurso... Él puede cambiar alegría en tristeza, y también sufrimiento en alegría - si uno se lo pide en oración profunda... y también lo hace si el hombre en confianza juvenil le presenta sus apuros y se confía a su Gracia.

Desde las profundidades hacia las Alturas hay un camino muy largo - un camino que no siempre puede ser llano, porque de lo contrario no iría al alza... Hay que vencer obstáculos y ascender cuestas, porque la meta se encuentra en las Alturas; y toda subida resulta pesada si no hay un guía competente que presta ayuda.

Mientras vosotros como seres humanos tengáis a Dios mismo de Guía... mientras os confiéis a su Conducción, no iréis el camino en vano porque os llevará hacia lo Alto y con su Ayuda venceréis todos los obstáculos. Cuanto más inclinado sea el camino, tanto más corto será y tanto más alto podréis llegar en él. Y una vez que estéis arriba y echéis una mirada hacia atrás, estaréis muy agradecidos a vuestro Guía que había hecho que llegarais a la meta, y toda aflicción se habrá terminado.

Cuanto más pesada es la suerte de una vida, tanto más elevadas son las metas que os están marcadas, tanto más claramente os brillará la Luz y todas las tinieblas de las profundidades estarán vencidas. Pero Dios también puede hacer que incluso el camino más empinado hacia las Alturas lo podáis sentir como llano si vosotros como niños de Él también os entregáis a Él - si os cargáis con toda clase de vida terrenal tan afligida que fuera, siempre rezando: “Padre, ¡que se cumpla tu Voluntad!”.

Entonces Él hará que no tengáis que sufrir, e incluso en la mayor aflicción os dará sosiego y paz para vuestra alma; y, lleno de Fuerza, Él mismo actuará en vosotros... nada os parecerá pesado y aun así llegaréis a las Alturas, porque vuestra voluntad, vuestra lealtad en su Voluntad hace que participéis en su Fuerza, y con esta llevaréis todo a cabo, pues seréis llevados por encima de todos obstáculos, no sentiréis nada como una carga y siempre continuaréis vuestra vida felices y animados hasta que el Padre lleno de Amor os extienda su Mano para traeros a la Casa paternal... hasta que hayáis llegado a la meta y entréis en la eterna Patria, el País de la Luz, donde ya no hay aflicción ni sufrimiento ni necesidad, sino eterna Bienaventuranza.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Alimentación en la mesa del Señor ....

B.D. 4297 from 12 de mayo 1948, taken from Book No. 51

Las Palabras que vienen desde arriba iluminan el Espíritu, amplían el conocimiento, fortalecen el alma y también ayudan a que las sustancias del cuerpo se espiritualicen y se vuelven al alma, por lo que el cuerpo obedece de buen grado, lo que el alma, impulsado por el espíritu, le exige. Las Palabras que vienen desde arriba sólo puede ser escuchadas, cuando haya tenido lugar una unificación entre el alma y el Espíritu, cuando el pensar, el sentir y el querer del hombre están dirigidas hacia adentro, desde donde el Espíritu del hombre, que es de origen divino puede revelarse al alma.

Entonces el Espíritu emite algo que fluye directamente del reino espiritual y ha tomado el camino hacia él, porque la chispa espiritual en el hombre está en conexión con el Espíritu del Padre desde la Eternidad y, por lo tanto, también puede recibir continuamente la fuerza de Él, que se expresa como conocimiento, que ahora transmite al alma en la que habita. Por lo tanto, es una desviación de la fuerza divina hacia el alma, la cual ahora debe aprovechar si quiere lograr un éxito espiritual para el alma. Debe recibir la Palabra de arriba y dejar que la Palabra trabaje en él, y el efecto de la Palabra divina será un impulso para obrar en amor. Entonces el alma también ha influenciado al cuerpo para que se una a la voluntad del Espíritu, y la persona que obra en amor ahora establece una conexión directa con Dios, Quien ahora, está obrando en él a través de Su fuerza de amor ....

Es este un proceso tan fácil de entender si se explica adecuadamente a las personas, y que a su vez presupone de nuevo el obrar del espíritu en el hombre para ser comprendido. Porque el mundo con su sentido enfocado terrenalmente no sabe nada y tampoco comprende nada acerca de la unión de Dios con el hombre a través del amor. El hombre lo toma literalmente, pero no comprende el contexto, así que tampoco tiene una idea correcta del obrar de Dios en el hombre. Se lo explica esto último con un claro pensamiento intelectual, pero no reconoce una transmisión directa de las palabras, por lo que demuestra que no cree en el obrar del Espíritu y, en consecuencia, tampoco sabe, qué y cómo se expresa el Espíritu de Dios en el hombre.

Y es por eso que a la gente también le falta el conocimiento del alimento espiritual en la mesa del Señor. No comprenden el contexto más profundo entre la transmisión de la Palabra divina y la inserción de la Cena del Señor, y también carecen de cualquier entendimiento, de que la Palabra que emana de Dios Mismo es el mayor y mejor bien que se puede conseguir en la tierra y que es sumamente necesaria para el desarrollo del alma, y que Jesucristo en la tierra solo conocía un objetivo, mostrarle a la gente el camino que les otorga la gracia que ese bien, la Palabra divina, le sea transmitida.

Porque Él Mismo se encontraba en ese estado donde Su Espíritu en unión con el Espíritu Padre desde la Eternidad Le impartía el saber más profundo y Espíritu, alma y cuerpo de habían unido para obrar en amor constantemente. Constantemente recibía fuerza de Dios, estaba unido con el Espíritu del Padre desde la Eternidad, Su alma fue alimentada por el Padre con Su palabra, y así devolvía a Sus semejantes lo que Él Mismo recibía .... Distribuía el pan del cielo, Él les transmitía la Palabra divina y los exhortó a hacer lo mismo, Él dio alimento físico y espiritual a aquellos que tenían sed y hambre.

La ofrenda del pan fue solo una comparación pictórica de lo que Jesús ofreció a las personas con Su Palabra .... la verdad divina, que verdaderamente lleva al alma a la madurez cuando se acepta con el corazón y la mente.

Ofreció a la gente la Palabra que el Padre habló en Él, como alimento y bebida correcta y le advirtió a hacer lo mismo, a difundir la enseñanza de amor divina y así refrescar a la gente con comida y bebida para que se esfuercen por la unión con Dios y Dios Mismo puede alimentarlos en Su mesa, para que la chispa del espíritu de cada persona se encienda y la Palabra de Dios desde la altura pueda ser escuchada por todos que la desean, que tienen hambre y sed de nutrición espiritual ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ley del orden .... Subordinación de la voluntad ....

B.D. 4300 from 16 de mayo 1948, taken from Book No. 51

Comprendan que deben cumplir mi voluntad si queren ser felices y bendecidos. Mi voluntad es la ley del orden desde la eternidad, y si alguien viola este orden también actúa en contra de Mi voluntad. Si quieren ser Míos también deben someterse a Mi voluntad, y si esta se les da a conocer les será fácil actuar en consecuencia, pues no les exijo más de lo que son capaces de cumplir. Les he dado el mandamiento de amarse los unos a los otros .... porque el amor corresponde a mi ley desde la eternidad, porque todo surgió del amor y todo se sostiene por el amor. Por lo tanto, esta ley debe ser aceptada incondicionalmente, y también puede ser cumplida porque corresponde a la naturaleza original de cada criatura. La voluntad del ser humano solo tiene que unirse a Mi voluntad, entonces no puede sino sentir amor y dar amor. Pero si se deja llevar por su propia voluntad, entonces está en el amor propio, entonces ya no está sometido a Mí, desprecia Mi mandamiento y con ello se aleja de Mí porque le falta la fuerza que recibe de Mí a través del amor. De ahí que sea un proceso completamente natural que el ser humano, que está en el amor propio, abandone su esfuerzo hacia Mí o se abstenga de hacer lo que estaba haciendo en un estado de actividad amorosa. Y la falta de fuerza se traduce en una incapacidad de reconocer, en una falta de fe y en una voluntad de amar cada vez menor. El ser humano no puede comprender la sabiduría más profunda si carece de amor. Tampoco puede ser amorosamente activo si no acepta Mi voluntad, si su propia voluntad es más fuerte que el mandamiento que da a conocer Mi voluntad. Y así, el desarrollo espiritual del ser humano también tiene que decaer necesariamente porque no vive en el orden que yo quiero. No corresponde a Mi orden que surja una división entre los que tienen conocimiento de Mi Palabra, que por lo tanto tienen la gracia de ser enseñados por Mí directa o indirectamente. Un cierto grado de actividad amorosa facilita la impartición de Mi Palabra, y este grado debe incrementarse, igual que el conocimiento. Sin embargo, si se produce una falta de comprensión de las enseñanzas que Yo mismo di a las personas a través de Mi Palabra, esto es un signo de la decadencia de la actividad del amor, un signo del aumento del amor propio que oscurece la luz, aunque esa luz no puede extinguirse completamente. Sin embargo, Yo sostengo a los Míos y no permito que se hundan, sino que utilizo medios que impulsan el aumento de la actividad amorosa hasta que el pensamiento del ser humano se ilumina de nuevo, hasta que Mi verdad le parece aceptable de nuevo y su vida también cambia en consecuencia. Pero nunca jamás podré apartarme de Mi mandamiento de amor, del orden eterno, y nunca jamás podré derramar Mi espíritu sobre una persona que no se someta a Mi voluntad. Y bendito sea si siente el estado deficiente, el estar incapacitado de una comprensión espiritual más profunda, como una presión o incluso como una carencia .... Porque entonces será fácilmente conquistado de nuevo, y también pasará la prueba de fe de tener que resolver problemas espirituales que casi le hacen tambalear ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

"Muchos son los llamados, pocos los elegidos ...."

B.D. 4301 from 16 de mayo 1948, taken from Book No. 51

Déjense contar entre mis discípulos a los que entreno para su última actividad en esta tierra. De nuevo elijo luchadores para Mí, elijo discípulos para Mí a los que pueda anunciar Mi Evangelio para que lo lleven al mundo. El tiempo del fin ha amanecido, el tiempo de la cosecha se acerca, y aún queda mucho trabajo por hacer que confío a mis discípulos, a los que me siguen y se dejan enseñar por mí por su propia voluntad. Estos discípulos de los últimos tiempos tienen la misma misión que Mis primeros discípulos, a los que Yo mismo elegí según su valor interior, es decir, a los que reconocí como dispuestos y capaces de amar y a los que, por lo tanto, también pude enviar Mi espíritu que siguió instruyéndolos cuando ya no vivía en esta tierra. Toda persona es capaz de amar, pero si está dispuesta a amar lo determina ella misma. La capacidad de amar es Mi regalo, la voluntad de amar es su mérito .... Y así muchos son llamados pero sólo unos pocos son elegidos .... Estas palabras Mías deben ser entendidas como las he explicado, que todas las personas son capaces si sólo quieren, pero que los dispuestos son también los elegidos a quienes derramo la gracia. No otra cosa significarán Mis palabras, y nunca que sólo concedo la gracia a unos pocos para que sean de los míos, mientras se la niego a los demás. Todos los hombres son llamados, pero no los que son siervos del diablo, pues como he dado a cada uno la capacidad de desarrollar el amor en su interior, cada uno puede también configurarse como receptáculo del espíritu, y así también es elegido, aunque esta configuración de su alma es obra del libre albedrío. Y si no utiliza su capacidad de amar, su alma nunca cambiará y nunca será adecuada como receptáculo del espíritu. Entonces pertenece ciertamente a los llamados pero no a los elegidos, entonces no es Mi voluntad sino sólo la suya la que es decisiva, entonces no es un discípulo Mío, no Me sigue y no es apto para trabajar al final de los tiempos. ¿Qué no podrían conseguir ustedes, los humanos, si utilizaran sus habilidades adecuadamente? Mis primeros discípulos estaban llenos del espíritu cuando salieron al mundo, todos desarrollaron su capacidad de amar, todos se dedicaron a Mí y siguieron Mi voluntad en todo, y Yo los elegí, les asigné su actividad, los envié al mundo para que informaran de lo que habían recibido en parte de Mí en la tierra y en parte de Mi espíritu. Y llevaron a cabo mi encargo y enseñaron .... transmitieron la verdad pura a la gente, ya que su naturaleza pura y amorosa impidió todo concepto erróneo y mala interpretación. Y mientras hablaban ellos mismos, mi enseñanza era pura y sin adulterar. Pero no permaneció así, ya que personas que vinieron después de ellos y en las que mi espíritu aún no podía surtir efecto, presumieron de tener la misma autoridad de enseñanza, y la enseñanza pura se desfiguró .... Los discípulos del final de los tiempos son elegidos de nuevo por Mí y correspondiendo a su voluntad de amar son portadores de la verdad pura. Ellos también deben transmitir la verdad no adulterada a la gente y, por lo tanto, deben ser iluminados por mi espíritu si quieren llevar a cabo su ministerio de enseñanza para la bendición de la gente. La voluntad de amar les hace discípulos idóneos, mientras que la capacidad de amar sola no garantiza todavía su idoneidad para el ministerio de la enseñanza. Para poder enseñar, primero deben hacer suyo un conocimiento; pero la transmisión de este conocimiento es el resultado de una vida de amor sin coacción. Todos están llamados, pero ¿quién se configura de tal manera que pueda elegirlo, que pueda derramar sobre él Mi espíritu, que garantiza la más pura verdad? Pero bendigo a Mis discípulos de los últimos días, porque sólo habito con ellos en espíritu, mientras que Mis primeros discípulos Me tenían constantemente cerca de ellos, Yo estaba constantemente presente para ellos y, en consecuencia, tenía que ser más fácil para ellos creer en Mí que para los discípulos de los últimos días, que tienen que despertar la fe en Mí dentro de sí mismos y dejarla crecer y que, por lo tanto, tienen mucha más dificultad para creer y aceptar cada Palabra como verdad. Sin embargo, estaré constantemente a su lado, aunque no físicamente; pero siempre permaneceré con ellos en espíritu hasta el final, porque Yo mismo los he elegido porque los he reconocido y he sabido de su voluntad de amar desde la eternidad ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

La iglesia triunfadora - Un rebaño y un solo Pastor

B.D. 4304 from 18 de mayo 1948, taken from Book No. 51

Estad de acuerdo en pensamiento, palabra y obra, vosotros, los que estáis adheridos a Mí, los que Me anheláis. Entonces formaréis una fuerte parroquia, aunque sea pequeña en número. Enconces Mi Espíritu será activo en vosotros, y colmados por Mi Espíritu podréis hablar para Mí y Mi Reino.Y vuestro hablar se encenderá, pues lo demostráis vosotros mismos con vuestros hechos, los que demuestran vuestro pensar y vuestra voluntad.

En Mi parroquia que haya conformidad, porque todos están en la misma Verdad, y todos tienen que estar unidos por el amor a Mí y por consiguiente formar una gran alma, la cual Yo la llamo Mi Iglesia. En esta parroquia estaré Yo siempre presente, y si se predica Mi Palabra, soy Yo quien habla a través del orador. Y esta es la Iglesia que no será ni podrá ser vencida por las puertas del infierno, pues si Yo Mismo estoy en ella presente, es ineficaz el actuar del adversario. Esta es la Iglesia que triunfará en el día del fin, pues ella abarca el rebaño, cuyo Pastor soy Yo.

Sólamente habrá un rebaño y un Pastor. Ella abarcará a hombres de todas las religiones, que se han desprendido de todo lo exterior, de las apariencias, y en su celo de vivir a Mi agrado, están fervientemente unidos a Mí.

Y Yo voy a pastar Mis ovejas en campiñas siempre verdes, en donde ya no hay más ni rocas, ni espinos, ni precipicios, Yo estaré en medio de ellas, de los Míos, en el Paraíso de la tierra nueva, porque allí ya no hay entre nosotros ninguna separación más, Mis ovejas no se escapan más de Mí, no dejan más a Su Pastor, pues Me aman, y sin Mí, no quieren más vivir.

Tenéis sólo muy poco tiempo, aspirad por eso a agrandar todavía vuestra parroquia, Mi verdadera Iglesia, por lo que debéis darle ejemplo con vuestra vida justa, dádles amor, y tratad de ganar a los hijos del mundo mediante el amor, los que no conocen la fuerza del amor.

Dádles mucho amor, para que también en ellos, en su corazón, se encienda el amor, para que aprendan a conocer la alegría de dar y de hacer feliz, para que se junten a vosotros y busquen de ese modo también contacto Conmigo. Dádles buen ejemplo y tratad de animarlos a que hagan lo mismo, para que prueben la fuerza del amor y de la fe. Mostradle el camino hacia Mí, llamadle su atención de la verdadera relación en Mí, hacedles comprensible de que tienen que ver en Mí a su Padre, a quien deben subordinarse como hijos, para que puedan ser elevados a hijos buenos, que aspiran la herencia del Padre. Y aunque sólo ganéis a pocos, pero sí, es grande vuestra ganancia, pues el buen Pastor se alegra por cada oveja que estaba perdida y ahora regresa a El. De ese modo, bendigo Yo a cada uno que Me ayuda a agrandar Mi parroquia, antes de que venga el último fin.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Oración para pobres almas

B.D. 4305 from 19 de mayo 1948, taken from Book No. 51

Las almas que se encuentran en tinieblas sufren indeciblemente. Su fuerza está quebrada - un estado de desesperación; esto mientras no sepan de la Fuerza y el Amor que les produce alivio. Están errando, y también su voluntad es completamente apática. En este estado angustioso permanecen durante tiempos indecibles si no les llega ayuda mediante la oración.

Vosotros los hombres en la Tierra les podéis conceder esta ayuda si con amor os acordáis de estas pobres almas y deseáis mejorarles su suerte. Porque únicamente el amor puede darles fuerza. Una oración sin amor es vana porque no es más que una forma que no causa efecto. Lo único que cuenta es el grado de amor porque este determina la medida de la fuerza que les llega de esta manera.

De modo que debéis imaginaros la suerte de estas pobres almas en el Más Allá, y debéis saber que ellas -una vez que hayan notado la fuerza del amor- continuamente os ruegan encarecidamente que les mandéis fuerza. Mientras todavía permanezcan en la profundidad dependen de vuestra ayuda, porque aún no saben aumentar la fuerza ellas mismas - un saber que les permite una actividad en el amor ante otras almas que también sufren en el Más Allá.

Cada buen pensamiento que les está dedicado con compasión surte un efecto aliviador para estas almas... lo notan y por eso se mantienen en vuestra cercanía... os ruegan, introduciéndose en vuestros pensamientos, que las agraciéis con una intercesión con pensamientos de amor. No las olvidéis y no apartéis vuestros pensamientos de ellas. Dedicadles una oración llena de amor, y de esta manera les ayudáis para dirigirse hacia lo Alto y les aliviáis sus sufrimientos.

Ante todo confirmadles la fuerza del amor, para que también en ellas se despierte el amor para con otras almas que sufren... y que sepan que dedicando su amor a estas almas necesitadas también pueden sacar a sí mismas de sus propios sufrimientos.

El contorno de las almas corresponde a su estado, pues es oscuro y desierto; y cuando por ahí hay una oración por estas almas que sube a Dios, entonces se produce una ligera vislumbre en la que también el alma tiene una mínima visión, lo que después de tanta oscuridad continua le hace mucho bien.

El grado de amor de la oración determina la intensidad de la Luz que se proyecta a la oscuridad; y el alma se dirige hacia esa vislumbre esperando que se manifiesten más rayos, y ruega por ellos.

¡Por eso atendedles sus ruegos, no las dejéis solas en sus apuros, y dadles la ayuda que aún les podáis dar! ¡Y dirigid sus pensamientos hacia el Evangelio, y avisadles que también ellas deben acordarse con amor de su alrededor y ayudar a las demás almas para que también estas puedan llegar a disfrutar de la bendición de las irradiaciones de Luz - por volver a repartir lo que reciben de vosotros!

Con vuestra oración podéis aliviar increíblemente muchos apuros. Podéis colaborar en la redención de estas almas, porque la prestación de fuerza mediante vuestra oración surte efecto en su voluntad que ahora vuelve a entrar en actividad de la manera justa. El alma aprovecha de la fuerza que le llega para surtir efecto a otras almas que están en apuros, y ya comienza la ascensión hacia lo Alto - lo que el alma os agradecerá eternamente.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La voluntad para la misión .... la predicción ....

B.D. 4308 from 21 de mayo 1948, taken from Book No. 51

Debéis trabajar en Mí nombre .... Hace falta la soltura completa de todo terrestre y por eso el camino de Mi discípulo debe llevarle más y más fuera del mundo, la intensidad de la introversión tiene que aumentar y como consecuencia es el trabajo espiritual aumentado. Y estará lazado siempre con pruebas y renuncias a que el alma de suelta con más facilidad e intenta conseguir más espiritualidad y que desarrolla más conocimiento, más sabiduría que se acerca más a la verdad y que recibe por trabajo espiritual.

En cuanto lo sabéis, debéis verlo en el aumento de la penuria y opresión de que la hora ha llegado en la que deberíais trabajar por Mí y Mi reino. Debéis teneros preparados y prestar atención a Mi palabra de que estéis poco antes del final y que la época de vuestro trabajo será muy corta y que voy a aparecer en breve para abrir la última trama la que os fue anunciado por Mí espíritu.

Anunciad lo todo porque la hora se acerca, recordar a los semejantes una y otra vez que os aviso siempre a este día a que van a ver lo que vendrá como está anunciado. Y prestad atención a cada palabra, porque os he elegido como Mis representantes en tierra y debéis creer firmes sin vacilar a que todo será verdad y que Mi plan existe desde la eternidad. Debéis influir a los hombres a través de vuestra fe a que ellos igualmente consideran un cambio brusco de su situación, que piensan en un final aproximado y que se preparan para afrontarlo.

Y si traéis Mi palabra a sus oídos, nunca os olvidéis activarles a dar más caridad, a que reconozcan la verdad de Mi palabra y que sean capaces de creer .... Debéis predicarles siempre Mi amor y por los actos de la caridad deben sacar la fuerza en cuánto están flaqueando y solamente por actos de caridad pueden tener un espíritu claro y entender el sentido y el reto de su vida terrestre y reconocer la relación como creatura con su creador eterno. Mentalmente no llegarán nunca a este reconocimiento, pero una vida llena de amor les dará el conocimiento pleno.

El tiempo apura y por eso hay que tomar la misión en serio y no debéis demorarla si queréis servirme. Os asegura otra vez que os guiaré y que ningún camino que tenéis que pasar lleva vuestra voluntad, porque se trata de algo mucho más grande, se trata de la última voluntad de ayuda la cual tenéis que llevar a muchos almas equivocadas y os llevo a ellos que necesitan vuestra ayuda. Y de hecho podéis dejaros llevar por Mi liderazgo hasta el final de vuestra vida corporal que no se deja esperar mucho. Porque el tiempo es muy corto hasta el final y por eso debéis aprovecharlo para trabajar duro por Mí y os apoyaré donde y cuando haga falta y os traeré fuerza para que podáis servir a Mí sin límites ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Aumento de la fuerza física (fuerza vital) a través de la fuerza espiritual ....

B.D. 4314 from 27 de mayo 1948, taken from Book No. 51

No podéis ir más allá de los límites de vuestra creatividad sin afluencia de fuerza espiritual. Se os ha establecido un límite humano, es decir, es cuerpo solo es capaz de llevar a cabo la voluntad correspondiente a su composición biológica, por lo que la ley natural divina siempre forma la base de la capacidad y el rendimiento de una persona. Sin embargo, esto se aplica a las personas que no desean el suministro de fuerza divina, es decir, que no la solicitan .... cuyo poder es limitado ....

Es diferente con aquellos que están en contacto con el reino espiritual, quienes que piden fuerza constantemente y se les permite recibir según su voluntad y su enlace con Dios. A través de la conexión con Dios, estos eliminan los límites de creatividad, en cierto modo no están sujetos a las leyes de la naturaleza, sino están por encima de ellas porque es la voluntad de Dios. Pueden lograrlo todo .... Pero que no lo logren a pesar de las condiciones mencionadas tiene su causa en la debilidad de la fe, y es por eso que rara vez es posible demostrar que el hombre puede lograr todo a pesar de su limitación de fuerza física. Carece de fe, por lo que él mismo se traza los límites donde podría cruzarlos. Así que tiene la voluntad, pero no la fe, pero sin fe no se le puede entregar la fuerza extraordinaria porque no puede se le debe obligar a la fe.

Hay que hacer una diferencia entre la fuerza física y espiritual. La primera es la fuerza vital de la que cada ser humano, aunque de manera diferente, puede disponer y la cual es un don especial de la gracia en la última encarnación en la tierra. Ahora el hombre solo observa esta fuerza natural y no piensa en cómo podría aumentarla, sino que acepta que aumenta o disminuye según la edad o salud. Pero puede aumentar esta fuerza vital en cualquier momento a y través de la fuerza espiritual, que no se dirige arbitrariamente hacia las personas, sino que solo se recibe después que se han cumplido ciertas condiciones previas. Esta fuerza espiritual está inconmensurablemente disponible para el hombre, pero debe ser solicitado. Pero esto solo puede suceder en la fe que es posible y seguro por el amor de Dios, y que una oración nunca llega a Él en vano. Solo entonces la persona solicita la fuerza espiritual de la manera correcta y podrá disponer de ella ilimitadamente.

El hombre tiene que imaginarse, que él, como una partícula minúscula de la Divinidad, también participa de su poder y fuerza, en cuanto no vive en resistencia de Dios, sino en armonía. Y esta certeza también le hará creer, que se le otorga cada medida de fuerza, que ahora puede usar según su voluntad. Solo hay una limitación de la creatividad para las personas que viven fuera de Dios, porque solo la fuerza física está disponible para ellos. Pero quien vive en y con Dios podrá lograr cosas que están más allá de la capacidad humana, tan pronto como crea firme e inquebrantable ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La venida del Señor durante la mayor miseria ....

B.D. 4319 from 31 de mayo 1948, taken from Book No. 51

Voy a recogeros de acosos más profundos como lo he prometido. La miseria va a ser enorme, y quien persigue vuestro destino va a reconocer que solo la fuerza de la fe os mantiene de pie, si no estuvierais demasiado débiles para resistir a las amenazas y medidas crueles del enemigo bajo los cuales estáis metidos sin protección. Pero solo sin protección por parte de los hombres, pero Yo os presto esta protección y esta certeza os tiene que hacer resistente contra todas las hostilidades. Solo poco tiempo dura esta penuria, entonces vendré Yo mismo para recoger a los Míos a Mi reino para prepararles a una vida en el paraíso en la nueva tierra. Si vuestra fe es fuerte, si dais importancia a cada palabra Mía, la última penuria pasará de vosotros, y con esperanza a Mi venida aproximada vais a aguantar todo con devoción y esperarme. Y con toda la certeza voy a venir .... No dejaré a los Míos en la miseria, vendré en cuanto no exista ya una salida terrestre obvia; vendré de repente, solo visible para los Míos, y todos Me llamarán que Me son fieles. Y va a ser un jubileo y unos alborozes bajo los hombres que se acercan a Mí con toda prisa y estrechan sus manos hacia Mi. Aquel que cree va a ser bendito, porque aguanta, aunque el mundo está lleno de diablos .... sabe que la hora de la salvación ha llegado, sabe que no le abandonaré y que todos los diablos ya no tienen poder contra Mi. Y estáis esperando a Mi, y su creencia profunda vale la pena, porque se lo recompenso con el mejor precio posible, con una vida nueva en el paraíso en esta tierra. ¿Por qué no Me lo llevo al reino espiritual? Aquel que aprueba esta última prueba de fe y Me reconoce, está dispuesto a formar la tribu del nuevo género, y va a salir una nueva generación, porque la tierra debe ser poblada nuevamente, y con hombres que han avanzado mucho espiritualmente y que pueden llevar una vida para Mi y conmigo. Y a estos hombres quiero educar Yo Mismo .... Yo conozco el estado de maduración de todos los hombres, más de aquellos que Me defienden ante Satanás. Y aquellos hombres necesito como ancestros para la tierra nueva. Voy a bendecirlos, del cuerpo y del espíritu, y el mundo nuevo va a ser un lugar de estancia paradisiaco para ellos, hijos y sus antecedentes van a encontrarse en una unión íntima conmigo, y el género humano estará lleno de amor. De nuevo comienza una época de un nuevo desarrollo con lo espiritual encarnado en hombres que están a punto de la maduración y que se acercan hacia Mi con anhelo para conseguir la última maduración del alma en la tierra. Porque el último tiempo en la tierra vieja ha dejado madurar rápidamente a lo espiritual que está a punto de convertirse en humanos, porque la lucha entre la luz y oscuridad lo han sentido y la última destrucción de la tierra vieja libera para poco tiempo lo espiritual, lo que le causa tormento porque no tiene el desarrollo para obtener la libertad, pero ahora disfruta de la nueva forma y quiere llegar pronto hacia arriba, aunque no está consciente de esto en su estado previo. Los hombres van a vivir en una armonía fantástica con todas las creaciones de su alrededor, el mundo de las piedras, plantas y animales se adaptará a las necesidades de los hombres, va a ser una paz profunda en la naturaleza, igual que en los corazones humanas, una dualidad feliz conmigo va a convertir a los hombres en criaturas benditas, Mi amor les hace pasar todos los caminos y sus corazones van a latir para Mi con amor ardiente, y toda la pena está olvidada .... Y este tiempo ya no está lejos, pronto llegaré Yo Mismo para recoger a Mi comunidad, pronto se ha pasado la miseria, porque Mi promesa tiene que cumplirse .... Voy a volver en las nubes para recoger a los Míos y para juzgar a los vivos y a los muertos ....

amén

Traducido por Bea Gato

El presente trae el fin del mundo

B.D. 4320 from 1 de junio 1948, taken from Book No. 51

Y Yo os digo cada vez de nuevo: Vosotros viviréis el fin. Esto es un grito de exhortación urgente que Yo envío a los hombres que vivifican ahora la tierra, es un grito que Yo intensificaré aún, porque es necesario que abandonéis la certeza de que tenéis aún mucho tiempo, porque es necesario que os ocupéis con el pensamiento de un fin repentino y tratéis de acercaros a Mí. Tenéis sólo poco tiempo, y muy pronto seréis sorprendidos de vuestra tranquilidad con espanto, en vuestro corazón os sobrevendrá un temor que sólo podéis evadir llamándome a Mí, mediante una oración llena de fe, la que os dará fuerza y tranquilidad. El tiempo está acabado, y por mucho que querráis defenderos contra estos pensamientos; tenéis que contar con todo lo que el fin arrastra consigo. Sois vosotros los que experimentaréis el último combate, del cual debéis salir airosos; sois vosotros los que presenciaréis el Juicio final, los que veréis el suceso que es, o Mi venida en las nubes a buscar a la patria a los justos o la última obra de destrucción, según vuestra actitud y orientación hacia Mí, según vuestra voluntad y amor. Sois vosotros los que tienen que decidirse, porque para vosotros después de la muerte no hay ya ningún entrar en el reino del más allá, si os dirigís al adversario, sino que tenéis que dejar otra vez atrás el recorrido nuevamente a través de las creaciones de la nueva Tierra, según Mi resolución eterna. No esperéis el fin en el futuro, familiarizaos con la idea de que el presente os trae el fin, de que vosotros mismos seréis víctimas de él y que sobre vosotros vendrá todo lo que han profetizado videntes y profetas en Mi Voluntad. Y Yo sólo puedo señalar y confirmarlo y hablaros desde lo alto como confirmación de Mis Palabras, y Yo lo haré en breve, porque el tiempo urge hasta el fin.A vosotros, los que sois Míos por vuestra voluntad de servirme a Mí, os informaré aún otra vez poco antes, para que no dejéis de estar preparados, para que no estéis desprevenidos en el día que vais a vivir, pues si bien vosotros creéis Mis Palabras que son Verdad, no lo tomáis todavía suficientemente en serio Mis profecias, vosotros contáis aún con un plazo de Gracia, mas nunca con Mi venida próxima, mas la cual os es inminente. Sin embargo, Me esperaréis a Mí con el deseo más ardiente en cuanto llegue el tiempo del combate de la fe y hayáis entrado en la última fase de este períido o era. Entonces habréis aprendido ya a despreciar el mundo. No tendréis ninguna ambición más a los bienes terrenales, vosotros sólo ya a Mi Palabra, y en la Palabra estaré Yo siempre también junto a vosotros y os consolaré hasta el día en que Yo aparezca en las nubes, puesto que vuestra desgracia se ha vuelto colosal y sólo aún puede veníros la ayuda de Mí.

Tenéis que contar con seguridad, que vosotros viviréis este tiempo, si Yo no os llamo anticipadamente al uno o al otro de Mis servidores según Mi sabio criterio. Todos vosotros estaréis sorprendidos de lo pronto que se presentan los sucesos, que Yo mucho tiempo antes anuncié por la voz del Espíritu. Y una vez que Yo entre en aparación, con pasos agigantados se acerca el fin. Quien está en la fe más profunda, ese a pesar de apuros y penas, dará gritos de alegría y júbilo interior, pues él sabe, que una vez vendrá la compensación, que una vez todo apuro y pena tiene un fin, que comienza un nuevo tiempo otra vez con el paraíso, como Yo lo he prometido.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Relación del niño al Padre .... Intermediario ....

B.D. 4321 from 2 de junio 1948, taken from Book No. 51

Es de crucial importancia para las personas qué relación establecen Conmigo y cómo se adaptan al orden divino desde la eternidad, que se basa en la ley del amor. El hombre tiene libertad de voluntad, no está obligado a tener una relación Conmigo. Aunque Me pertenece inseparablemente, pero en virtud de su libre albedrío también puede desatar esta unión desde su parte, pero con eso también decide su destino en la eternidad.

Lo espiritual quiso completar la separación ya hace tiempos eternos, y esta voluntad fue suficiente para hacer pecaminoso al espiritual, aunque la separación no puede tener lugar para siempre. Pero el ser ahora también debe sentir los efectos de estar separados de Mí como justo castigo por su voluntad mal usada. Pero el estado de separación sólo se levanta cuando el ser, lo espiritual encarnado como hombre, vuelve a acercarse a Mi por libre albedrío, cuando establece Conmigo la justa relación, la de la criatura con el Creador, la del hijo con el Padre, cuando es así que vuelve a conectarse Conmigo por su propia voluntad y por lo tanto entra en el orden que Yo he instituido .... y cumple la ley del amor.

Su voluntad debe volverse conscientemente hacia Mí, para ser aceptada por Mí, debe deponer su anterior resistencia e inclinarse ante Mi voluntad con toda humildad. Pero es Mi voluntad que el ser humano se moldee a sí mismo para amar, entonces caen todas las barreras, entonces tiene lugar la unión, entonces se levanta la separación, se salva el abismo, la chispa del espíritu se ha casado con el espíritu Padre, y el sentido y el propósito de la vida terrenal se cumplen.

Pero para lograr esta unión ahora, primero se le debe dar al ser humano primero el conocimiento de su distancia de Mí a través de la antigua arrogancia en el libre albedrio. Cada criatura es responsable tanto de su pecado como de su regreso a Mí, porque cada ser una vez alcanza la capacidad de conocer su relación con su Creador, y por las instrucciones, por la mediación de Mi Palabra, también se le explica el pecado que lo separa de Mí, y que provocó el distanciamiento de Mí. Por lo tanto, primero debe detestar el pecado, si lo ha reconocido y luego tratar de reducir la distancia de Mí cumpliendo Mis mandamientos en obediencia a Mí. Entonces se acerca a Mí paso a paso, entonces entra en la relación correcta Conmigo .... se esfuerza hacia Aquello de Quien una vez partió y busca unirse con Él ....

Pero, ¿en qué consiste Mi mandamiento? Sólo exijo obras de amor, porque la conexión Conmigo sólo puede establecerse a través del amor. Y así surge que el único esfuerzo del hombre en la tierra debe ser vivir en el amor, que Mi influencia sobre los hombres consistirá siempre sólo en dirigir su voluntad en la dirección correcta para que Me busquen y se acerquen a Mí en la obra de amor .... Deben esforzarse hacia Mí conscientemente .... Esto es muy importante porque el estado de separación no se puede remediar de otra manera. Y cada individuo tiene que establecer contacto Conmigo por sí mismo, de lo contrario nunca podría lograr su objetivo ....

Quien comprenda esto comprenderá también que el camino hacia Mí se alarga infinitamente si se quiere alcanzarme por desvíos .... que el tiempo de gracia concedido en la tierra no se aprovechará si el camino directo hacia Mí no se toma, sino que el hombre se dirige a intermediarios quienes deben trabajar para él. La relación correcta de un niño con el Padre falta en aquellos que necesitan un intermediario, y verdaderamente alcanzarán el objetivo con dificultad porque la vida terrenal se acaba rápidamente.

Mi amor paternal quiere darlo en abundancia, pero en primer lugar se da prioridad a Mis verdaderos hijos que vienen a Mí confiadamente y Me piden amor y Mi gracia. Entonces, ¿cómo podría hacer Yo que los hombres volvieran sus pensamientos a un comportamiento, que también trata de ganar seres de luz, pero no Me ponen a Mi primero como el primer objetivo? ¿Cómo podría asignar la tarea de llamar a estos seres de luz a los hombres, a los que quiero que me llamen a Mí primero, porque la conexión tiene que establecerse Conmigo, para que el hombre alcance su objetivo?

Los hombres jamás serán influenciados por el reino de la luz en el sentido de que un ser de luz, por perfecto que sea, se coloca en primer plano. Los seres de luz siempre obrarán solo en Mí nombre y solo tratarán de influir en los hombres de tal manera que se unan a Mí y cumplan Mi voluntad .... y esta solo será para observar el mandamiento de amor .... sólo afectará la formación interior de una persona, pero nunca exigirá acciones externas o costumbres ceremoniales que perjudican la relación Conmigo y tiene poca ventaja para el desarrollo del alma. Venid a Mí todos como niños y dialogad Conmigo, y verdaderamente os diré lo que os pido, os guiaré sin fenómenos visibles externamente, Yo seré para todos un Padre devoto, Que os ayudará a alcanzar el objetivo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

(Fátima) Después de leer sobre eso...

B.D. 4322 from 4 de junio 1948, taken from Book No. 51

Es un juego de los demonios cuando será nublada la vista de las personas crédulas por fenómenos de varios tipos, que son adecuados para difundir el error y la falsedad, que solo son adecuadas para confirmar las falsas enseñanzas ya existentes y desviar a las personas del camino correcto, del camino directo hacia Mí. es fácil para una persona despierta ver a través de este juego, pero difícil para las personas que ya se aferran a las falsas enseñanzas y son dirigido por líderes ciegos que carecen de conocimiento y que tampoco piden la verdad, sino que se dan por satisfechos con el conocimiento adquirido, sin examinar su origen.

Una cadena de enseñanzas equivocadas se compone de varios términos erróneos, y las personas que los representan utilizan todos los medios para confirmar estas enseñanzas equivocadas, porque su objetivo no es traer luz, sino mantener a las personas en la oscuridad del espíritu .... Y esta es una gran injusticia, por lo que constantemente asocio a ellos representantes de Mi pura enseñanza, que se levantan contra la falsedad y el error y tratan de iluminar a los demás seres humanos.

Mis revelaciones nunca sucederán de tal manera que Mi voluntad se dé a conocer a los niños menores de edad, sino que cada revelación tiene el propósito de ser difundida en beneficio de todos, porque Yo solo una boca para hablar a todas las personas a través de esa. Nunca mandare a callar a los que pueden oírme, sino que les daré la tarea de anunciar Mi voluntad a los semejantes. Mi voluntad es que las personas se amen y alcancen la felicidad a través del amor.

Si Mi voluntad no se cumple, entonces el hombre permanece imperfecto y no puede librarse de la culpa del pecado, que se aferra a él y que aumenta constantemente a través de acciones sin amor. Nunca puede otro tomar sobre sí o expiar su culpa .... porque es por eso que Jesús murió en la cruz, Él que tomó la culpa del pecado de la humanidad sobre Sí Mismo para remediarla. El hombre ciertamente puede participar en la obra de redención de Cristo, difundiendo la enseñanza de amor de Cristo a través de una vida de amor ejemplar y despertando el amor en los demás seres humanos; también puede participar en la redención de las almas descarriadas a través de la transmisión del Evangelio, la puta verdad, que cada uno que vive en el amor lleva dentro de sí.

Él también puede dar fuerza a sus semejantes a través de un corazón amoroso, sin embargo, la voluntad de aquel debe estar siempre dispuesta para absorber ese flujo de fuerza, porque todo ser es responsable de su alma, y esto no se le puede quitar de ninguna manera, de lo contrario Mi justicia sería puesta en entredicho y todos los hombres serían redimidos inmediatamente, porque los seres de luz amorosos siempre vuelcan su amor a los desdichados, a los no redimidos y su fuerza sería verdaderamente suficiente para hacer felices a todos los hombres. Todo ser humano individual debe encontrar su camino hacia Mí por sí mismo .... debe reconocer su culpa del pecado y tratar de deshacerse de ella, debe expiarla él mismo por toda la eternidad o dejar que Jesucristo la redima reconociendo conscientemente su obra de Redención y pidiendo perdón por sus pecados ....

(04.06.1948) El amor de un ser humano por su prójimo ciertamente puede implorar su conversión, pero sólo en la medida en que éste reciba un amplio apoyo del lado espiritual, que los seres de luz lo lleven a situaciones en la vida en las que puede cambiar, si quiere, donde sus pensamientos se dirijan a personas que llevan una forma de vida correcta, que se le conceda toda ayuda para lograr la madurez del alma, y también reciba mayor fuerza, que la intercesión ha adquirido para él. Pero cómo evalúa la fuerza, depende únicamente de su voluntad. Que sus pecados ahora pueden ser expiados por el amor de sus hermanos de la tierra es un concepto erróneo y caracteriza la incomprensión de Mi enseñanza, que se presenta con toda claridad, pero que a menudo ha sido contaminada por conceptos erróneos humanos.

Mientras la intercesión se base en el amor, nunca dejará de tener éxito, pero el efecto es diferente, porque cada ser humano debe responder por sus propios pecados. Y así es un engaño perpetuo dar a los hombres conocimiento de fenómenos sobrenaturales, que nunca pueden soportar un examen concienzudo y nunca pueden reconciliarse con la verdad que he traído a la tierra. Es una ilusión demoniaca que ha encontrado buen caldo de cultivo en la credulidad y el pensamiento equivocado de la gente. Porque donde aparezco, no aparezco con pompa y esplendor, sino reconocible para todo aquel que quiera reconocerme y sea de mente buena y pura ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Experiencia espiritual inusual .... Recordatorio ....

B.D. 4323 from 6 de junio 1948, taken from Book No. 51

La gran experiencia espiritual debe haceros reflexionar y daros la certeza que Yo Mismo Me ocupo de vosotros, que quiero conquistaros y que por eso intervengo en vuestra vida de manera evidente. Siempre debéis tener en cuenta que estáis experimentando algo inusual, que estáis en conexión directa con el reino donde Me estáis buscando, si creéis en Mí, y que sois instruidos desde allí de una manera inusual. También debéis considerar que recibís respuestas a preguntas que os conmueven, que soy Yo Mismo, vuestro Dios y padre desde la eternidad, Quien os habla, que por lo tanto tenéis lo más valioso para mostrar .... el poder hablar al más grande Espíritu del Infinito, y ser agraciado de una respuesta de Él, y que todo esto se realice en el más profundo amor por vosotros ....

Estáis pasando por una experiencia tan grande que no podéis estar lo suficientemente agradecidos por Mi amor por vosotros, porque tenéis algo raro y precioso para mostrar que es negado a vuestros semejantes .... Apreciad este regalo, sed conscientes de la gran gracia, no la deis por sentada, pero a menudo sumergidos en lo inusual y no dejad que se convierta en un lugar común. Considerad qué conocimiento ya os ha sid impartido, considerad qué luz se encendió en vosotros, qué riqueza espiritual podéis llamar vuestra y con qué claridad se resuelven los problemas más profundos, considerad también que nunca más unas personas podrían impartiros tal conocimiento y jamás una persona sin estudio podrá disponer de conocimientos tan amplios como los que habéis adquirido a través de las constantes instrucciones de lo alto, que Mi amor os ha mandado.

Y si seriamente consideráis esto, debéis mirarme lleno de amor y referencia, debéis ser y permanecer profundamente humildes y venir a Mí como niños con la más profunda gratitud y hacer todo lo que os pido .... vosotros ya podéis ser felices en la tierra, que estáis en esta gracia, que Mi amor os ha escogido para ser colaboradores en la tierra. Y por eso debéis poneros plenamente a Mí disposición y hacer lo que exijo de vosotros; debéis servirme difundiendo la pura verdad que recibís de Mí de una manera inusual .... debéis esforzaros por cumplir Mi voluntad y colaborar diligentemente, es decir, cuidar la difusión de Mi Palabra, cómo y dónde os sea posible.

Porque una y otra vez os digo que os necesito en el último tiempo antes del final, y por eso os apoyaré una y otra vez y dirigiré vuestros pensamientos hacia lo extraordinario lo que os sucede. Y no cejaré porque no quiero perderos una vez que estuvisteis activos para Mí; os hablaré una y otra vez hasta que seáis conscientes de que vuestro Dios y Padre, vuestro Creador desde la Eternidad, os necesita y por lo tanto viene a vosotros Mismo en la Palabra .... hasta que os sometéis completamente a Su voluntad y trabajáis por Mí, porque reconocéis Mi amor por vosotros y Mi don de gracia y que ya no queréis perderlo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Guía espiritual .... Verdad desde arriba ....

B.D. 4324 from 6 de junio 1948, taken from Book No. 51

Vosotros, los humanos, necesitáis una guía constante si queréis alcanzar vuestro objetivo. Vuestro objetivo es el desarrollo espiritual, alcanzando el grado de perfección, vuestro objetivo es la unión Conmigo, la cual solo podéis lograr a través de un cambio al amor. En consecuencia, debéis ser guiados por el camino correcto, que asegura vuestro desarrollo ascendente, que os acerca a la perfección y, por tanto, también a Mí, que sólo puedo unirme con seres perfectos.

También podéis lograr el objetivo por vosotros mismos si tenéis la buena voluntad, si os impulsa interiormente a obrar en el amor. Entonces no necesitáis guías terrenales porque entonces seréis guiados correctamente por la voz del espíritu, que verdaderamente os instruirá correctamente. Pero las personas que sólo están tibias en el amor, que aún no han sido puestos al rojo por su fuego, no escuchan esta voz, no conocen el camino hacia arriba y por lo tanto necesitan guías que los conduzcan por el camino correcto .... necesitan maestros, que los instruyen correctamente sobre Mi voluntad, sobre Mis mandamientos y sobre su tarea terrenal. Deben ser enseñados correctamente ....

Si he puesto la unión Conmigo como el objetivo más alto para los hombres, entonces también debe ser Mi voluntad u Mi esfuerzo dejar que los hombres encuentren el camino que los acerque a la meta, y por lo tanto debe dar también a cada hombre la oportunidad para adquirir el conocimiento de las condiciones y de Mi voluntad. tengo que darles la oportunidad de ser instruidos en la verdad, así que darles las fuerzas de enseñanza que sean capaces de difundir la verdad según Mi voluntad. Por otra parte, Yo tampoco puedo impedir que las personas, en virtud de su libertad de voluntad, que rechacen la verdad y adopten ideas falsas, por lo que Yo tampoco interfiero nunca cuando Mi pura enseñanza es desfigurada por quienes ejercen una actividad docente, porque Yo no fuerzo la voluntad de los hombres. Solo quiero dejar claro a quién se debe dirigir como guía espiritual y cuándo la gente necesita guías espirituales ....

Toda la humanidad camina en las tinieblas y necesita urgentemente el suministro de luz. pero la luz solo puede emanar de la Luz Eterna, pero no hay luz en el corazón humano, mientras que Yo no pueda encender la luz en él, mientras que el fuego del amor no esté en él que irradia la luz más brillante. Entonces la luz solo puede venir de adentro, tiene que ser encendida a través del amor, solo entonces el ser humano puede llegar a ser sabio y estar en la verdad. En consecuencia, el conocimiento correcto y veraz nunca puede ser enseñado, es decir, llevado a la gente desde afuera, sino que solo se debe despertar el amor en las personas, solo entonces pueden reconocer el conocimiento correcto impartido desde afuera como verdad y aceptarlo.

Y así, el oficio de los líderes en la tierra sólo se limita a enseñar a la gente el amor, y esta es la tarea de aquellos que están en el mundo como líderes espirituales, que tienen la voluntad de llevar a la humanidad por el camino que lleva a Mí. Si se ponen a Mí para esta tarea, entonces los bendeciré y les daré fuerza a sus palabras para que no queden sin efecto en los hombres. Pero la verdad también se transmite directamente a los hombres desde arriba si una persona dispuesta que vive en el amor declara su voluntad de aceptar la verdad y llevarla al mundo. Estos ahora deben ser abordados como líderes espirituales que están llamados a enseñar a los semejantes el camino correcto hacia Mí. Porque éstos son llamados por Mí Mismo.

La transmisión de la pura verdad desde arriba sucede de una manera que es un proceso inexplicable para los demás seres humanos, por lo que se puede reconocer un poder extraordinario. Lo que los líderes de la iglesia representen y enseñen ahora debe estar en completo acuerdo con el conocimiento transmitido a la tierra desde arriba; debe, por así decirlo, provenir de una fuente, y la Palabra transmitida desde arriba siempre debe usarse como un estándar, tan pronto como sea posible, a medida que surgen las desviaciones. Entonces el liderazgo de la iglesia debe ser reconocido y también bendecido por Mí como tal.

Pero exijo este acuerdo, de lo contrario tenge que rechazar toda enseñanza que se desvié de la pura enseñanza impartida por Mí Mismo. No puedo hacer concesiones en lo que se refiere a la pura verdad, pero tampoco Me abstengo nunca de elegir Yo Mismo a Mis servidores, para instruirlos y prepararlos para una actividad docente, porque es urgentemente necesario transmitir la verdad a las personas. Siempre reconoceré a los líderes de la iglesia si predican la verdad, pero tampoco tolero la difusión d falsas enseñanzas hacia aquellos que buscan la verdad.

Yo respeto el libre albedrío, pero Mi voluntad también se pone activa y busca compensar donde peca la voluntad humana. Trabajo en su contra oponiendo la pura verdad al error, oponiendo a los portadores de la verdad a los que caminan en el error y tratan de difundirlo. Y cada hombre individualmente puede tomar una decisión libre .... El impulso interior por la verdad también asegura que la verdad le sea suministrada, pero la persona tibia, completamente indiferente, permanece ciego en espíritu a pesar de los líderes de la iglesia, porque la verdad quiere ser buscada, para dejarse ser encontrar ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Importancia de la Voz del Espíritu .... Cerca de la meta ....

B.D. 4325 from 7 de junio 1948, taken from Book No. 51

Escucháis la voz del espíritu .... ¿Sabéis lo que significa eso? Que os alejáis de la pesadez terrenal cuando recibís Mi Palabra, ya sea directamente o a través de mediadores, que estáis en contacto con el mundo espiritual, que estáis fuera de toda materia. ¿Sabéis que ya estáis cerca de la meta, que casi ya habéis superado la materia cuando Mi Palabra penetra en vuestro corazón y no pasa sólo por el oído?

¿sabéis que Mi Palabra es un rayo del reino de la luz, al que podéis entrar después de la muerte de vuestro cuerpo, por lo que sois dignos de permanecer en el reino espiritual mientras vuestro cuerpo todavía está atado a la tierra? ¿Sabéis que cuando recibís Mi Palabra estáis en conexión Conmigo, vuestro Dios y Padre desde la Eternidad, vuestro Creador y Sustentador? ¿Que la conexión es la meta final de todo ser humano y por lo tanto ya habéis alcanzado la meta final si no solo absorbéis Mi Palabra con vuestro intelecto, sino que dejéis que tenga un efecto en vuestro corazón? Y podéis contaros indeciblemente felices ya en la tierra, porque aceptáis de manera notable y verificable la irradiación de amor de Mí, porque Me entrego a vosotros, os doy Mi carne y Mi sangre, como os lo he prometido .... Comulgo con vosotros porque Me dejasteis entrar cuando llame a la puerta de vuestro corazón.

Y entonces vosotros sois Mis invitados, que son extremadamente queridos y apreciados para Mí, y os serviré todo lo que os haga felices, os proporcionaré bienes espirituales, con tesoros, que son imperecederos y que podéis llevaros a la eternidad; Quiero daros todo lo que deseáis, pero solo podréis pedir lo que os sirve espiritualmente y os hace feliz. Y todos Mis ángeles y seres de luz estarán a vuestra disposición, os darán la iluminación si la solicitáis, y vuestro conocimiento aumentará, vuestro miedo desaparecerá, y tendréis la conciencia de la más íntima conexión Conmigo, si absorbéis Mi Palabra, porque Mi palabra os demuestra Mi amor por vosotros ....

(07.06.1948) Mi Palabra es el mayor don de gracia, porque soy Yo Mismo, Quien habita entre vosotros en la Palabra; Entonces, no solo aceptáis la expresión de Mí Mismo, sino que Me tomáis a Mí Mismo en vuestros corazones, cuando os hablo. Entonces habré tomado residencia en vosotros, como os lo he prometido. ¿Entones todavía estáis solos y abandonados? ¿Puede alguien reemplazar Mi cercanía por vosotros en la tierra? ¿Y entonces todavía queréis estar ansiosos y tristes, tímidos y de poca fe?

Sólo procurad que cada Palabra Mía eche raíz en vosotros, que cobre vida, que no la leáis o escuchéis solamente, sino que la dejéis penetrar profundamente en vuestro corazón; vivid de tal manera que Yo pueda obrar en vosotros, que pronto escuchéis también la palabra que suena, que derriba toda duda y angustia y os hace felices. Entonces estaréis dispuestos a dejarlo todo, entonces vuestra fe también será firme e inquebrantable, entonces todo podrá acercarse a vosotros sin haceros vacilar, porque Me sentís y os sabéis seguros en Mi cercanía y estáis llenos de amor por Mí.

Mi Palabra es un don de gracia, por la que no podéis agradecerme lo suficiente, y debéis mostrarme vuestro agradecimiento llevándola al mundo, siendo incansablemente activos en difundirla, hablando a los semejantes de Mi obra de amor en vosotros y a través de vosotros a todos los hombres. Hablad donde tengáis la oportunidad, porque los hombres necesitan consuelo y ayuda en su necesidad espiritual, necesitan guías que sean conocedores del camino, que vosotros debéis ser para ellos, que recibáis Mi palabra directamente o por medios de mediadores; que no seáis tibios o indiferentes en la obra por Mí y Mi reino; vivid Mi Palabra siendo activos en el amor y brindando ayuda espiritual y terrenal donde sea necesario. Sed Mis colaboradores y dadme gracias por Mi amor por vosotros, que se expresa en Mi Palabra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cuerpo y alma en armonía ....

B.D. 4326 from 9 de junio 1948, taken from Book No. 51

El cuerpo también debe ser cuidado para mantener su fuerza y permanecer en forma para su trabajo .... ayudar al alma a desarrollarse hacia arriba. El cuerpo no debe descuidarse por completo porque el orden también es una ley Mía y todo pertenece al orden que tiene un efecto fomentador y reparador. En efecto, es tarea del hombre desprenderse de la materia, vencerla, en el sentido de que el corazón se libera de ella y, por lo tanto, ya no está dominada de las cosas materiales terrenales. Sin embargo, el cuerpo también debe estar en una cierta armonía con el alma, debe proporcionar al alma la paz interior, lo que siempre puede hacer cuando el mismo ha llegado al reposo, es decir, sus necesidades están satisfechas y ahora puede dedicarse a los deseos del alma.

cuerpo puede hacer reclamos que revelan un pensamiento materialista y nunca corresponden a Mi ley de orden, entonces no está en armonía con el alma y el alma se va a defender cuando ya está en el reconocimiento. No satisfará el deseo del cuerpo, aunque no se rinde en su deseo. Entonces el cuerpo y el alma viven en una lucha silenciosa el uno contra el otro. Entonces el cuerpo es mal considerado en todas direcciones hasta que esté satisfecho con la concesión de pequeños favores, hasta que se une al deseo del alma. Entonces ha vuelto a entrar en el orden correcto y también se sentirá cómodo en este estado en el que se siente ahora como un promotor del alma.

tonces se le pueden conceder reclamos mayores nuevamente, ya que entonces ya no existe el peligro de que el cuerpo determine al alma, que se vuelva hacia el mundo terrenal de tal manera que descuide completamente al alma. El cuerpo nunca tiene que dominar el alma, el mundo material nunca debe pasar al primer plano, el alma debe ser determinante y ser apoyada por el cuerpo en sus deseos y esfuerzos, entonces todo alivio puede ser otorgado al cuerpo y cada deseo cumplido, porque entonces el cuerpo nunca hace reclamos adversos para el alma, no obstante, el alma va a madurar porque se esfuerza constantemente por vivir en armonía Conmigo, por ganar Mi placer y acercarse a Mí, y puede pasar descuidadamente las alegrías del mundo.

mbién quiero dar alegrías a los hombres en la tierra, en cuanto como estas alegrías no signifiquen ningún peligro para el alma, pero cuando este es el caso, solo Yo puedo juzgarlo y es por eso que a menudo no doy mucho al cuerpo, pero como también preparo alegrías silenciosas para las personas que Me son leales para mostrarles Mi amor, que siempre quiere hacer feliz ....

én

Traducido por Hans-Dieter Heise

Índices al final .... representantes honorables de Dios

B.D. 4327 from 9 de junio 1948, taken from Book No. 51

Solamente os queda poco tiempo de paz porque el reloj de la tierra avanza y se acerca la última hora. El que esté consciente, el que viva en la expectativa de los hechos cercanos, sabe que tendrá que dejar atrás muy pronto la vida en la tierra y la formará de modo para asegurarse la vida eterna .... trabajará en sí mismo e intentará alcanzar la mejor madurez posible de su alma.

Pero hay muy pocos que creen en el fin .... muy pocos se dedican a pensar seriamente en dejar la vida en tierra atrás .... Es como un hambre que refuerza todo lo que ofrece la tierra y muy pocas veces los pensamientos hacia mí les están moviendo, muy pocas veces intentan buscar una oportunidad para llevar una conversación espiritual y que les lleve a la nutrición urgentemente necesaria para el alma.

La humanidad vive y está muerta a la vez .... y cuanto mejor se encuentran y llevan sus vidas en la tierra, más se alejan de Mí o me llevan a su lado solo para mirarme, de vez en cuando, de reojo sin sentir una necesidad intensa en sus corazones hacia Mí.

Y de Mis representantes honorables solo hay pocos en el mundo, si no, el trabajo hecho en Mi viñedo sería más exitoso, si no, la humanidad estaría más animada para cambiar sus pensamientos y deseos para mudar.

Mis honorables representantes anuncian a los hombres Mis palabras y solamente Mis palabras como fuente de luz y fuerza para los que están en buen camino para respetar Mis palabras. Mis representantes les avisan de las herejías que están esparcidas por la tierra .... Tambíen hay personas que se llaman representantes Míos y que muestran poca preocupación en repartir Mí palabra verdadera. Empujan a la gente a mostrarse piadosa y creyente pero en forma de ceremonias y actuaciones externas que son insignificantes para el reparto de Mis palabras. Estas palabras no llevarán al éxito de modo que la humanidad se enfrente con pensamientos de la vida eterna y que vea la seriedad del tiempo. Incluso representantes que se llaman ellos mismos así no creen en un fin inmediato. Y los representantes dignos que les llevarían la verdad, ellos los rechazan. Según la situación espiritual deplorable en que la humanidad se encuentra porque son totalmente ciegos, no les puede llegar ayuda excepto a través de la transmisión de Mí palabra desde arriba.

Por eso indico cada vez a Mis siervos en tierra, los que elegí como representantes dignos de revelar a Mí palabra, de por dónde hace falta avisar a los hombres de un cambio de actitud de las almas y de sus creencias pensando a una vida eterna después de la muerte. Siempre os aviso repetitivamente de no ceder en el labor espiritual, cread y trabajad afanosamente como si mañana fuese el último día... porque llegará irrevocablemente y ya no tardará mucho. No quiero abandonaros en la muerte, quiero que viváis y que os preparéis para esta vida. Es la razón por la que os hablo con palabras de amor desde arriba, hasta que entone con voz más alta como señal de que podéis creer lo que os estoy avisando y lo que os hacía repartir. El día está muy cerca y estaréis sorprendidos, porque Mí palabra tiene que cumplirse .... amén

Traducido por Bea Gato

Comunidad de "santos" .... Intercesión sin sentido ....

B.D. 4328 from 10 de junio 1948, taken from Book No. 51

Una ayuda extremadamente grande es necesaria para ustedes, los humanos, por parte del mundo espiritual si quieren sobrevivir a la última batalla en la tierra, pero esta ayuda está disponible para ustedes en toda su extensión si sólo la solicitan. Y, por tanto, se les explicará en qué forma se les concede la ayuda y cómo pueden solicitarla. Es, como ustedes los humanos la llaman, la comunidad de los santos la que les ayuda; sin embargo, el término "santos" necesita ser aclarado si quieren estar informados de la verdad y libres de conceptos erróneos. Los seres de luz son los guías y ayudantes más fieles de las personas, que siempre están dispuestos si se les llama. Pero la forma en que se asignan a las personas la determina Dios en su sabiduría, al igual que también llena de luz y fuerza a los seres espirituales según su grado de perfección. Sin embargo, las personas no pueden evaluar el grado de madurez de un semejante, por lo que no tienen el derecho ni la capacidad de elevarlo a la categoría de santo, ya que sólo Dios sabe cómo es el alma de una persona cuando, habiéndose liberado mediante la muerte corporal, entra en el reino espiritual. Sólo Dios conoce la relación que el ser humano tenía con Él en la tierra y hasta qué punto era activo en el amor. Sólo la actividad del amor es decisiva y puede haberle aportado ya luz y fuerza en toda la abundancia en la tierra, de modo que ya era capaz de obrar cosas extraordinarias en la tierra si era su voluntad. Pero Él se reserva el derecho de asignar a esas almas maduras la esfera de actividad en el más allá que corresponda a su grado de madurez. Él les asigna la actividad en el reino espiritual, así como también determina el tipo de ayuda que debe concederse a las personas en la tierra. Los seres de luz están llenos de fuerza, todo es posible para ellos porque trabajan con Dios y en su voluntad y porque están constantemente impregnados de su fuerza. Pero el ser de luz también está completamente en la voluntad de Dios, es decir, no puede querer otra cosa que lo que es la propia voluntad de Dios, porque ya ha establecido la unión con Dios y, por tanto, está completamente absorbido en la voluntad de Dios. Pero como está lleno de sabiduría, también reconoce lo inapropiado de muchas peticiones de la gente y, por lo tanto, también tiene que fallar cuando su cumplimiento sería perjudicial para el alma. La ayuda concedida al ser humano produce un estado de felicidad en los seres de luz, por eso también es lícito por parte de Dios que las personas apelen a ellos en busca de ayuda, pero nunca es correcto invocar a determinados santos porque su actividad y su finalidad pueden ser completamente diferentes y las personas, en su ignorancia, también pueden invocar a un ser que está lejos de la perfección, al que ahora se entregan a través de la llamada y entonces pueden ser influenciados por él con poco provecho. Porque los que son llamados aparecen, inmediatamente se acercan con insistencia al llamante y tratan de imponerle sus pensamientos, que no tienen por qué corresponder a la verdad. Además, la canonización desde el punto de vista humano depende en primer lugar de una forma de vida acorde con una comunidad eclesiástica, es decir, se hace de una determinada piedad un requisito previo que nunca es exigido por Dios, sino por esa iglesia, y la canonización tiene lugar de acuerdo con esto, que nunca puede ser la voluntad de Dios. Por consiguiente, no todos los que son canonizados de este modo tienen que ser seres de luz, al igual que hay muchos seres de luz en el reino espiritual cuyo modo de vida correspondía ciertamente a la voluntad de Dios, pero no a las exigencias de una comunidad eclesiástica. Todos estos seres de luz tienen una fuerza inherente de Dios que quieren utilizar, y por lo tanto se les entrega, para su cuidado, a personas cuya perfección deben y también pueden promover si la voluntad humana no se dirige contra ella. Una apelación a los seres nunca quedará sin éxito, mientras que una apelación a ciertos seres puede igualmente ser perjudicial, mientras se espera la ayuda de ellos. Pero la idea de poder obtener la intercesión de esos seres de luz es errónea .... La oración es una apelación a Dios. Y entonces se establece la conexión del ser humano con Él, que Dios mismo requiere, porque la súplica expresa la devoción de la voluntad a Él. Así, según la opinión humana, los seres de luz, que ya están en la más estrecha unión con Él, deberían establecer este vínculo con Dios, pero entonces el ser humano se vería privado del esfuerzo hacia esta conexión que, sin embargo, es el propósito y la meta de su paso por la tierra, porque sólo en la conexión con Dios es posible la afluencia de fuerza sin la cual no puede tener lugar la maduración del alma. Pero la fuerza no puede ser suministrada al ser humano por el ser de luz porque también hay leyes en el reino espiritual a las que sus habitantes se someten sabiendo que fueron dadas por el amor y la sabiduría de Dios. Los seres están siempre dispuestos a ayudar y se ponen bajo la voluntad de Dios, por lo que el ser humano debe inclinarse primero ante la voluntad de Dios para luego ser atendido por Él directamente o también a través de los seres de luz, que realmente no dejan a ningún ser humano sin ayuda si la voluntad de Dios lo aprueba. Y así, la apelación a los seres de luz en busca de ayuda nunca será en vano, pero la apelación a la intercesión es inútil, porque el hijo debe acudir confidencialmente al Padre mismo para que el amor del Padre le sea entregado, y porque esta relación íntima nunca se establecerá si el ser humano cree que también puede alcanzar la meta mediante la intercesión. Dios es un Dios de amor y no quiere que la gente tenga miedo de acudir a Él; quiere ser el Padre de sus hijos pero no un juez y gobernante estricto; a éste se le busca inclinación por medio de la intercesión, pero a Dios se le aborda con confianza, y Dios exige esta confianza a sus creaciones vivas porque las ama infinitamente y también cumplirá todas sus peticiones ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Invierno, final de los días .... El comienzo de la noche ....

B.D. 4329 from 11 de junio 1948, taken from Book No. 51

El día se acaba, la luz desaparece en el albor y la noche comienza con su oscuridad impenetrable. Y sin remedio el hombre se acerca a esta noche, porque ya se ha hecho tarde si no os vais a salvar en la luz, la cual no se puede apagar nunca y que ninguna noche puede hacer oscurecer .... la luz eterna, la fuente de origen de Dios. Donde haya noche allí reina el espíritu de la oscuridad, y su reino es verdaderamente no deseable; donde haya luz existe la verdad, el amor y la bendición. La noche sirve para la mentira y el odio, y la estancia allí de las almas conlleva tortura para aquellos que han caído bajo este reino. Huid de la noche antes de que sea tarde, buscad la luz, no sean indiferentes frente lo que os pasa después de la muerte. Salvados del poder del enemigo de vuestro alma, buscad al Salvador Jesucristo estrechandole la mano, y Él la va a tomar con cariño para llevaros a Su mundo, Él os liberará del poder maligno, porque Él es el redentor de la humanidad, Él ha aprobado la lucha contra Su adversario, contra aquel que os intenta hacer el mal. Tened prisa para huir bajo la cruz, llevad a Él vuestra culpa del pecado pidiéndole Su apoyo, y Él os ayudará para llevaros la victoria durante la última hora. Pero tened prisa, porque el tiempo se acorta, dejados avisar de nuevo con urgencia que pronto, muy pronto comenzará la noche y entonces será tarde si todavía no habéis pisado el camino que lleva hacia Él, Él Único que os pueda ayudar. Retirad vuestra mirada del mundo para mirar hacia vuestro interior para mirar cómo se encuentra y qué trabajo os espera allí si queréis hacer orden interior para poder enfrentaros a Dios en cuanto venga el final. La pena espiritual es tremenda, cada vez más los hombres se equivocan y se pierden en pensamientos para multiplicar la materia, y durante esta tarea no les queda tiempo para el trabajo en su alma, para la contemplación de su propio interior, el mundo pide cada vez más y más mientras tanto dejan morir el alma de hambre. El mundo se perderá, pero el alma se queda y va a moverse en un alrededor muy necesitado si recibe la gracia de poder morir antes del final. Pero aquellos que van a vivir el final van a ser empujados al abismo sin consentimiento si no han buscado la luz de antemano. Y este abismo es la noche, el infierno, es la nueva solidificación en la obra de la creación de cualquier tipo. Dejados decir que vais a volver a la materia que ahora estáis anhelado tanto y que habíais vencido ya. Va a ser una parte vuestra, porque la estáis anhelando con todos vuestros sentidos, porque estais olvidando a vuestro alma mientras estáis buscando la materia .... va a ser una parte vuestra, va a encerrar vuestro alma y vais a sufrir en su encerramiento durante tiempos eternos. Sean conscientes de que habéis buscado vosotros mismos este estado que después es vuestro destino, vida o muerte .... luz o oscuridad. Escuchad lo que se os dice desde arriba, no pasad sin atención de este hecho, sino prestad atención al guía que conoce el camino adecuado. Porque se trata de la eternidad, se trata de más que solo las bagatelas terrestres y bienestar corporal, se trata del estado eterno, el cual os estáis creando vosotros, porque todos tenéis una voluntad libre. Y cambiad antes de que sea tarde, porque el día se acaba y la noche comenzará pronto ....

amén

Traducido por Bea Gato

La Tierra - Escuela de la mente ....

B.D. 4336 from 15 de junio 1948, taken from Book No. 51

Considerad la tierra como una escuela de la mente, como una estación de educación para la dicha eterna, consideradme como vuestro maestro, a Quien le importa vuestra educación como asunto de corazón, Quien quiere formaros para que maduréis, para criaturas perfectas, para que pueden actuar ellas mismas, en la formación de aquello que sigue siendo imperfecto y, por lo tanto, infeliz. No consideréis la tierra como un fin en sí misma sino como un medio para un fin con todas sus creaciones, que son solo la voluntad que se ha convertido en forma y el signo de mi gran amor para vosotros, y que debéis ayudar a las esencias de ser imperfectas para que lleguen a la perfección.

Y que sepáis, que vosotros, después de haber salido de Mi poder, permanecéis eternamente unidos conmigo, que como parte de Mi nunca podéis ser rechazados por Mí, pero que debéis ser perfectos, si queréis actuar conmigo y en Mi voluntad. Y mientras miráis la creación con el pensamiento dirigido a Mí, considerad que la creación está ahí para vosotros, pero que vosotros mismos sois el centro de esa creación .... La obra de creación más desarrollada dotada de mente y libre albedrio, y que como criaturas estáis constantemente en relación con vuestro Creador.

El mundo os parece grande, pero vosotros sois la vida en este mundo, ya que vosotros encarnáis lo mental, que se encuentra al final de la carrera terrenal como ser cuidado de mi amor, que quiero traer al reino mental, y que quiero hacer feliz con Mi presencia continua. Ninguno de estos seres lo dejo a su suerte, ninguno necesita prescindir de Mi cuidado y amor, cada criatura puede sentirse segura de Mi protección y disfrutar de los rayos de Mi gracia. Pero debe aprovechar la vida terrenal, de lo contrario, alargaría el tiempo de su dependencia terrenal, de lo contrario pueden pasar tiempos interminables hasta que esté maduro para el reino mental, hasta que pueda permanecer en la luz, en mi cercanía, para ser feliz.

La tierra es la escuela de la mente, por lo que debe tenerse en cuenta, es decir, a la mente primero se debe dar la oportunidad de desarrollarse, se le debe dar la oportunidad de manifestarse al alma, para que el hombre ahora viva como corresponde a Mi voluntad .... Se le debe enseñar para que esté apto para la eternidad. Pero el hombre puede recibir las enseñanzas constantemente, porque Mi amor considerará a las personas para que puedan cumplir su tarea terrestre, si solo tienen la voluntad de hacerlo.

Y entonces Yo les daré un saber que corresponde completamente a la verdad y que les permitirá madurar en la tierra si lo aceptan y lo aprovechan en consecuencia.

Yo Mismo enseñaré a vuestra mente, porque es una parte de Mí y establece la conexión con la Mente del Padre de la Eternidad, si no os resistáis y dejéis que Yo Mismo puedo actuar en vosotros. Y entonces recibís Mi Palabra a través de la acción de la mente como un signo de Mi amor y como un medio para vuestra perfección.

Yo Mismo os hablo, y cuando Me escuchéis, inevitablemente ascenderéis a la altura, reconoceréis lo que una vez fuisteis, lo que sois y en lo que deberíais convertiros, terminarais la escuela de la mente con éxito y podréis abandonar la tierra como seres de luz y entrar en Mi reino .... Y me agradeceréis para siempre por esta escuela que os formará nuevamente como seres perfectos que fuisteis desde el principio .... Hijos de vuestro Padre desde la Eternidad ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Vivir en el amor - Obrar espiritual - La S. Escritura

B.D. 4339 from 17 de junio 1948, taken from Book No. 51

Por eso vivíd en el amor, para que Mi Espíritu pueda obrar en vosotros, para que lleguéis a ser claros de espíritu y comprendáis Mi Palabra que os hablará a través de Mis mensajeros y que podéis leer en la Escritura, la que de Mí atestigua. Y reconoceréis entonces, que siempre es la misma Palabra que se os presenta, que encontraréis plena conformidad, que coinciden la palabra escrita y éstas que se os ofrecen directamente desde la altura, de que por eso Mi Palabra permanece siempre y eternamente la misma. Sólo que ella puede sufrir a través de los hombres otra interpretación, la que Yo siempre de nuevo rectificaré por Mi Palabra hablada desde arriba. Porque Yo quiero que andéis en la Verdad, que vuestra mente no sea dirigida en el engaño y que siempre Me reconozcáis a Mí Mismo en la Palabra mas lo que sólo puede ser el caso, si os afecta así como ha sido salida de Mí.

En Mi Palabra Yo Mismo os salgo al encuentro, de modo que tenéis que sentirme a Mí y Mi Presencia, es completamente igual, si oís Mi Palabra o si la recibís por la Escritura. Si Me sentís, entonces estáis en la Verdad, pues en la Palabra errónea no estoy Yo presente, y podéis notarme por otra parte sólo, si lleváis una conducta en amor, de lo contrario Mi Palabra se extingue en los oídos, si bien ella es la más pura Verdad, es decir que ella no está desfigurada por los hombres.

De modo que sólo el hombre amoroso puede dictar un juicio, porque sólo el hombre amoroso es de espíritu lúcido, y puede discernir la Verdad del error, porque este último le parece extraño y él lo percibe, de que no es la voz del Padre la que le resuena. Por eso todo debate que se plantee sobre la Verdad será sin éxito en los hombres, a quienes les falte el amor, mas llevará siempre a un resultado, donde Mis Mandamientos de amor sean respetados y se haga posible por medio de ellos el obrar del Espíritu. Estos harán comparaciones entre la Palabra escrita y la hablada y aceptarán lo que Mis mensajeros les han proporcionado directamente de Mí. Pues se hará indicación a la Palabra escrita como confirmación para que los hombres reconozcan la profunda Verdad y Mi obrar evidente los refuerce en su fe.

Una explicación e interpretación de Mi Palabra escrita conforme a la Verdad les será también mucho más comprensible y confirmarán la Divinidad de Mis Palabras, y cada hombre pensante se sentirá contento de Mi Palabra hablada desde lo alto y, sin embargo, no necesita rechazar la Escritura, porque coincide por completo con aquella.

Y mientras en vuestra enseñanza vayáis conforme con la Escritura, vosotros Mis servidores en la tierra, no temáis ningún debate espiritual, vosotros refutaréis cada objeción, vosotros interpretaréis y transmitiréis clara y lúcidamente el sentido de la Palabra escrita, pudiéndolo hacer compatible con la Palabra, ofrecida de arrida, tendréis éxito en cada hombre que busca, que está en el amor, y por eso tenéis que indicar siempre a los hombres, que el amor es lo primero y más necesario, para poder comprender Mi palabra y reconocerla como la Voz paternal. Porque únicamente el amor alumbra el espíritu y os hace receptivos para acoger Mi Palabra.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Vida interior - El retirarse en la soledad

B.D. 4343 from 20 de junio 1948, taken from Book No. 51

Id en la soledad y dejádme que Yo os hable y percibiréis en plétora lo más maravilloso, se os abrirá un ideario, que si no permanece siendo desconcido, pues Yo Mismo os conduzco en un ámbito nuevo para vosotros y sin embargo encantador en contemplar, si habéis entrado en él una vez. Es una instrucción espiritual sumamente valiosa, porque se queda eternamente en vosotros; en verdad, tendréis mucho más provecho de ella que de toda clase de saber extenso terrenal, pues todo este saber se sumerge o se pierde en el olvido en el momento de vuestra muerte corporal. Mas la sabiduría o el saber espiritual, brilla como una luz clara y expande un brillo suave, a la que se dirigen y ansian almas completamente ignorantes, porque ella las afecta benéficamente.

Por eso podéis tomar o recibir de Mi Mano un saber espiritual, si os retiráis en el silencio, si en vuestra pequeñita cámara mantenéis en silencio diálogo Conmigo. Buscad la soledad, es decir, dejad el mundo fuera de vosotros, llevar una vida interior con la unión frecuente Conmigo. Y Yo os seré siempre el Maestro más dispuesto, quien os proporciona un saber, que necesitáis, que os falta y que os hace felices. Mientras el mundo os atraíga, os resultará difícil entrar en contacto Conmigo, pues Yo estoy fuera del mundo, pero a vosotros asequible en todo momento, si os apartáis de él. Yo siempre estoy aquí, mas si vosotros tenéis tiempo para Mí, os lo dejo a vuestro criterio, no obstante, es cada minuto que empleáis Conmigo bienhechor. Por lo cual recaudaros riquezas espirituales, que son sumamente costosas, y aprovechad vuestro tiempo en la forma verdadera, sabed que jamás está mal aprovechado si entráis en unión Conmigo, si os apartáis del mundo, en el que sólo adquirís bienes aparentes con cada servicio que os exige el mundo. Sólo el amor al prójimo tiene el mismo valor, porque eso atrae tras sí la unión Conmigo igualmente y Yo puedo actuar en vosotros.

Mantened con frecuencia diálogos Conmigo, si queréis recaudaros tesoros para la eternidad. Y Yo siempre os indicaré el trabajo justo, Yo os llevaré allì, donde podéis ser activos en el amor, Yo os llevaré hombres a los que podéis estimular a debates, que lleven, por otro lado a Mí su pensamiento. Yo os proporcionaré el saber como vuestro Maestro, para que lo transmitáis a aquellos, y Yo siempre estaré con vosotros, porque cada contacto de la tierra a Mí es de bendición y a vosotros os ayuda hacia la altura. Pues Mi promesa reza así: "Yo estaré con vosotros hasta el fin". Comprended estas Palabras y sabed que vosotros mismos tenéis que hacerlo posible, el que Yo os esté cerca, más aún: presente, a causa de vuestra voluntad de retiraros en el silencio elevando a Mí vuestros pensamientos. Entonces estaré con vosotros y permaneceré con vosotros hasta en la eternidad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Rotaciones de la tierra .... erupciones de la tierra ....

B.D. 4348 from 23 de junio 1948, taken from Book No. 51

Hace tiempo la tierra se mueve con una velocidad aumentada sobre su propio eje.

Son rotaciones continuas que el hombre no puede reconocer, porque se encuentra encima de la tierra y solo podría contemplarlo fuera de la órbita. A pesar de que se dejan contemplar cambios en el cosmo que tienen aquella apariencia como causa. Son como erupciones regulares que se sienten más o menos fuertes si el cuerpo está en estado tranquilo y sensible para movimientos muy finos. Esta apariencia lleva a la disolución completa de la tierra después de tiempos eternos, soportado por intervención humana, y por esto la finalización de esta época está causada por la influencia humana, aunque está determinado ya desde eternidades en el plan divino. La tierra en sí tendría una duración de vida indeciblemente larga, es decir su existencia estaría asegurada para tiempos eternos, pero la voluntad de Dios se deja dirigir por la voluntad del hombre, Dios deja realizar al hombre lo que le llega para su peor daño. En Su plan de salvación todos los cambios en el cosmo están determinados según Su sabiduría y amor. De un cambio con una magnitud indecible, la humanidad científicamente educada no quiere saber nada, pero a pesar se está cambiando continuamente. Este cambio .... una rotación demasiado rápida de la tierra .... hace salir a sucesos naturales, lo cual fue anunciado desde el principio de la época de salvación por videntes y profetas y ahora por el espíritu divino. El suceso no se deja explicar bien por el hombre, pero, dicho fácilmente, las rotaciones van aumentando y frenando por segundos, lo que se expresa por sacudidas terrestres con gran efecto y los hombres creerán que ha llegado el final de la tierra. No se encuentra una paralela en la tierra, porque son estipulaciones de fuerza que llegan del cosmo no descubierto por la ciencia terrenal. La consistencia de los planetas causan estas fuerzas y el interior de la tierra va a ser afectado por ellas y la tierra se moverá fuera de las leyes, lo cual se muestra de forma destructiva, pero aceptado por Dios con el propósito de la disolución de materia dura que debe liberar al espiritual atado. Y este acto está a punto de llegar, pero será un acto de solo pocos segundos, pero con señales anteriores que ya se puede contemplar como catástrofe, porque saca un pánico indecible bajo la humanidad y por esto se debe contar a la temporada de las catástrofes. Pero todo está determinado desde la eternidad, y el plan de Dios se cumple como está escrito ....

amén

Traducido por Bea Gato

Explicaciones y aclaraciones para el número 4348

B.D. 4355 from 27 de junio 1948, taken from Book No. 51

Los sucesos se explican de esta manera: Cuanto más rápido se mueve la tierra, más corto es el plazo que necesita para una rotación, y más fuerte es la presión del aire que causa por su movimiento. Normalmente esa presión se debería notar en la superficie de la tierra, pero no es el caso. Entonces ya os encontráis con un desvío de las leyes naturales que no se puede explicar científicamente, lo que resulta en que las normas naturales en la tierra pierden su validez fuera de la cual. A pesar las rotaciones más rápidas tienen su efecto en la superficie terrestre de modo que forman una corteza, la cual es la base alimentaria para la vegetación, de hecho una alimentación continua de la superficie terrestre sólo es posible por la rotación eterna, por la creación de una fuerza que tiene efecto en el suelo, que no se pierde hacia fuera, sino se esparce desde fuera hacia dentro de la tierra. Esa fuerza despierte vida, pero no se puede explicar con la mente humana, porque justamente nace fuera de la ley y tiene efecto fuera de la normativa.

Si la tierra dejara de rotar, toda la vida terrestre se pararía, por otro lado una rotación aumentada favorece un crecimiento anormal y también entraría más al interior de la tierra y causaría allí erupciones que pondrían en peligro al centro de la tierra y toda su existencia. Y ahora se nota un aumento de la velocidad y se notará pronto sus efectos. Si el último efecto debe ser evitado, la fuerza sobresaliente necesita un escape .... tiene que salir explosivamente, se habla entonces de una catástrofe natural. Se reducirá por esto un poco la velocidad de la rotación, la fuerza generada encuentra un nuevo suelo al que puede dar base para la vida de plantas y animales, y por poco tiempo la sobrevivencia de la tierra está asegurada, hasta que por la voluntad humana se disuelven fuerzas que no fueron descubiertas por ellos todavía por completo y que tienen efectos destructoras para todo, porque se tiene que hablar de ellas como fuerzas contrarias, es decir, trabajan de adentro hacia fuera y las dos fuerzas trabajan uno contra el otro y destruyen todo por completo, y los hombres pueden explicarlo, pero no entender .... (27 de junio 1948) Científicos con nivel espiritual aumentado podrán explicarlo fácilmente, porque ya no son tan incrédulos frente fuerzas naturales fuera de la normativa, porque la esfera fuera de la tierra es un área que no se puede captar con los pensamientos terrestres, porque allí existen otras leyes naturales que valen. Cada estrella es un mundo diferente, y en cada estrella la voluntad de amor divina se ha expresado de otra manera, porque hay un número incontable de ideas de Él que se realizan por Su poder fuerza y cada uno de sus pensamientos expresa la sabiduría más profunda. Según la capacidad mental humana no puede existir una variedad tan grande de diferentes creaciones divinas, porque la capacidad de imaginación está limitada, pero Dios no tiene limitación en Su mente y ningún freno en la fuerza de creación. Que ahora el hombre, el habitante de unas de las ilimitadas creaciones de Dios podría entender Sus acciones hasta lo último de manera mental es completamente imposible, porque cosas extrañas que parecen imposible rechaza directamente, pero para Dios son posibles. Así los movimientos de la tierra, su órbita, su textura pueden ser calculados y explorados, pero siempre en el margen de las leyes naturales existentes y conocidas por el hombre. Por encima de esto su conocimiento y su mente fracasan. Pero hay un “encima de esto”, sino la ciencia terrenal podría estipular exactamente cuándo y en qué forma y por qué razón la destrucción de la tierra tendrá lugar. Pero es incapaz de decirlo, con lo cual no se da la prueba que la destrucción no tiene lugar. Aquí se enfrenta la creencia con la ciencia .... aquel que sobreestima la ciencia niega lo que aprueba la fe .... Dios ha anunciado el final de esta época terrestre, Él anuncia una transformación global de toda la superficie terrestre con el final de toda su vida completa en y sobre la tierra .... La ciencia desconoce este proceso por completo .... es una prueba que hay sucesos divinos anormales; fuera de la normativa, pero no para Él, pero para el hombre que no conoce todas las leyes naturales y sus fuerzas para que pudiera avisar y investigar tal acontecimiento, pero la ciencia debería ser llevado encima del fundamento de la creencia para poder sacar resultados verdaderos. Solo entonces el ámbito se les abriría a los investigadores, entonces hubieran ayudantes espirituales a su lado para aclararles, entonces podrían echar un vistazo al plan de salvación de Dios, y entendería mucho más cosas y las aceptarían, lo que su mente antes hubiera descartado ....

amén

Traducido por Bea Gato

Matrimonio .... Ante Dios y ante el mundo ....

B.D. 4357 from 29 de junio 1948, taken from Book No. 51

Deben encontrarse el uno al otro en el amor, de lo contrario la unión no es bendecida por Mí. El matrimonio es la unión, la convivencia en la más íntima armonía, el matrimonio es un estado que no se puede crear legalmente, sino que requiere siempre un profundo amor desinteresado que, sin embargo, una vez que se ha encendido en el corazón, no puede apagarse nunca, porque el verdadero amor une los corazones, no es un amor del cuerpo que busca su realización en la embriaguez sensual; no es un amor exigente. Un amor que constantemente da y busca hacer feliz es la base de un matrimonio bendecido por Mí. El matrimonio es la comunión íntima de dos personas cuyos corazones sienten un amor puro el uno por el otro .... Un matrimonio así es indisoluble porque el amor verdadero no puede pasar nunca. Y este matrimonio se hace efectivo tan pronto como dos personas se encomiendan a Mí para que bendiga su unión. Entonces son considerados marido y mujer ante Mí, y deben permanecer juntos hasta que la muerte los separe. Quien ha contraído un matrimonio de este tipo siempre sentirá que pertenece al otro, aunque las circunstancias externas separen a las personas. Mi bendición descansará sobre ellos porque el sentimiento más santo, que tiene su origen en Mí, ha impulsado el vínculo, que es la primera condición para un matrimonio querido por Mí .... (29.6.1948) El amor puro, sin embargo, sólo se encuentra raramente en la tierra, no obstante, se establecen uniones matrimoniales, y esto tampoco es contrario a Mi voluntad, porque la raza humana está destinada a reproducirse, porque innumerables almas esperan nacer en la carne para cubrir su último curso de desarrollo en el mundo de la materia. De ahí que el vínculo entre dos personas deba tener una forma exteriormente reconocible, una forma que incluya ciertas leyes, obligaciones y derechos, porque sin ellos las personas violan con demasiada facilidad el orden previsto por Mí y ponen así en peligro la correcta educación de su descendencia, la que sin embargo, es de suma importancia para su desarrollo espiritual. Así, el matrimonio según la forma legal está de acuerdo con Mi voluntad, pero el hecho de que Mi bendición especial descanse sobre él depende del grado de amor de ambos cónyuges entre sí, pero Mi bendición a su vez es decisiva para que un matrimonio se celebre ante personas o ante Mí. Si un matrimonio se establece por otros motivos sin un profundo amor por ambas partes, entonces la unión es ciertamente válida ante el mundo y no negaré Mi apoyo si se solicita, sin embargo no es un matrimonio en el sentido correcto de la palabra en el que Me complazco, no es el estado de unión pretendido por Mí que, a través del amor, se convierte en un acto de beatitud que Yo bendigo. Porque el principio de dar siempre prevalecerá donde está el amor puro, y así nunca seré eliminado en tal matrimonio, Quien soy el amor mismo, y Mi espíritu dominará a la gente y actuará en aquellos que así se presenten ante Mí y pidan Mi bendición como marido y mujer ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Fenómeno luminoso antes de la catástrofe

B.D. 4359 from 1 de julio 1948, taken from Book No. 51

A Mi intervención le precede un fenómeno luminoso, para que los Míos se refuercen en la fe y que es la última indicación al suceso natural que viene. Mis mensajeros celestiales han sido encargados a que se hagan perceptibles a los Míos en forma de fenómenos luminosos clara y distintivamente los verán en el firmamento, de tal modo que descarta toda clase de ilusión, y los Mios tendrán la misma aparición, mientras que los incrédulos no ven nada, y se ríen de ello como fantasmagorías cuando se les hace referencia. Y esta es la última señal. Estonces os podéis preparar con seguridad a la hora de Mi Relevación a través de los elementos de la naturaleza. Entonces dejad todo lo terrenal que lleve su curso, y cuidad sólo de vuestra alma. Depués, coged Mi Palabra llenos de devoción en vosotros, dejádme a Mí que Yo hable en vosotros en la Palabra, y uniros a Mí íntima y profundamente, para que Yo pueda estaros presente en los apuros más grandes y profundos que muy pronto os sobrevendrán. Entonces cogeros todavía a aquellos que están alrededor de vosotros y observan llenos de temor los cambios en la naturaleza., dádles una breve explicación e indicádles a Mí, habládles de Mí como de un Dios del Amor, que acoge a cada hombre y no omite a ninguno que pidiendo ayuda le llame. Y entonces aguardarme a Mí, no temáis si Mi Voz resuena con una fuerza que los hombres se estremecerán. Permaneced tranquilos y circunspectos y sabed que a vosotros no os sucede nada, si Yo no lo quiero, y de que Yo os he prometido Mi protección, si os unís a Mí en la oración. Entonces os estaré presente, y sentiréis claramente Mi Presencia y cercanía. Y entonces se cumple, lo que os he anunciado a través de Mi Espíritu. Pues Mi Palabra es y será eternamente Verdad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Parábola del buen pastor

B.D. 4360 from 2 de julio 1948, taken from Book No. 51

Os voy a dar una parábola para que de ella aprendáis cómo quiero que comprendáis mi Palabra. Mis niños terrenales parecen a un rebaño de ovejas dispersadas que, por la mala voluntad de un enemigo, fueron ahuyentados del campo visual del pastor en todas direcciones. Como el pastor las ama va en busca de ellas pues las busca en los rincones más ocultos, trepa montañas, baja a abismos, llama y reclama y no para antes de haber recuperado todo su rebaño.

A las ovejas que se han extraviado en la montaña y que ya no pueden volver solas les ayuda... donde ya se hayan alejado demasiado aún les sigue... y las ovejitas fatigadas se las carga a los hombros para que así regresen; pues no deja ni una sola abandonada a su suerte –a su enemigo– permitiendo que este se lo robe y lo incorpore en su propio rebaño.

Pues el pastor conoce sus ovejas y estas le conocen a él, y siguen a su voz... Y si el pastor ha recuperado todas sus ovejitas y en su corral se encuentra el rebaño completo, y si cada ovejita perdida ha regresado, el corazón del buen pastor se regocija sumamente.

Todos vosotros sois ovejas Mías. Formáis parte de mi rebaño... Pero estas ovejas tienen la salida libre, por lo que también pueden extraviarse si aspiran a otra meta - que no soy Yo... El pastor enemigo es mi adversario que intenta robarme mis ovejas. En muchos casos también lo conseguirá pues mis ovejas se pierden del camino en que Yo ando con mi rebaño e intentan a subir las cumbres...

Vosotros los seres humanos buscáis honor y riquezas por los que os apartáis del camino, caéis en barrancos y abismos... los vicios y las codicias os dominan. Paso a paso os hundís más, y podéis ser agradecidos si os engancháis en un seto o en arbustos... cuando todavía surgen escrúpulos en vosotros y no los sacudís, de modo que aún quedáis salvados de la caída más profunda hasta que llegue vuestro Salvador...

Otros pastan en campo ajeno, se pierden y ya no saben volver a su corral. Ahí se trata de los hombres que viven la vida terrenal con descuido... los que aprovechan de acciones que no corresponden a mi Voluntad pero que les producen grandes ventajas terrenales. A estos les parece que se encuentran en condiciones cómodas pues son tibios, no van en pro ni en contra de Mí, y caminan por el valle de la Tierra sin tener presente su tarea terrenal. Pero a estos hay que espantar y rechazarlos para que vuelvan a refugiarse en mis Brazos porque como buen Pastor Yo estoy siempre dispuesto a acogerlos.

Por todas partes debo buscar mis ovejitas perdidas, de modo que también mi Llamada debe llegar a todas partes, y por eso mi Voz debe resonar cada vez de nuevo... y también cada vez de nuevo Yo debo venir a los hombres en la Palabra y reclamar que vuelvan a la Casa del Padre... Mi Palabra es la Llamada del buen Pastor... Mi Palabra está llevada a los hombres en todo Amor y entra en todos lugares donde encuentre acceso a los corazones humanos.

El que no hace caso a mi Llamada, o está en las nubes o pierde cada vez más el suelo. Sin embargo, cierta vez el Brazo del buen Pastor le alcanzará aunque pase mucho tiempo. Vendrá el día en que también todo aquel hombre regresará a Mí que había opuesto resistencia durante mucho tiempo, porque se cansará de su camino erróneo y permitirá que Yo me le cargue en los Hombros... pues también él seguirá voluntario al buen Pastor cuya voz le atraerá... la reconocerá como la del Padre y me seguirá, y Yo le llevaré a la Casa paternal donde le prepararé un banquete por Alegría de haber vuelto a encontrar lo que estaba perdido.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Oración: "Por Jesucristo", "en su nombre ...."

B.D. 4363 from 4 de julio 1948, taken from Book No. 51

El que se dejó clavar en la cruz dirige todo su amor hacia las personas que le piden ayuda. Él no dejará a nadie en la angustia, porque les ha dicho las palabras: "Vengan a mí todos los que están fatigados y cargados, y yo les haré descansar". Él te ayudará a llevar la cruz, tomará la carga sobre sí mismo por ti, estará a tu lado en consejo y obra si crees en Él y en que murió por ti, que sufrió para que tú no tuvieras que sufrir. Debes dirigirte a Él, porque Él mismo te llama con las palabras: "Ven a mí ....". Él te promete su apoyo, su consuelo y su fortalecimiento. Y así atiendan a esta llamada y acepten su oferta de amor. En verdad, Él no te dejará suplicar en vano, será tu consolador en la adversidad y el sufrimiento y quitará la carga de tus hombros que te agobia, porque te ama. Su amor es inmutable, es un amor divino que no conoce límites, no aplica la medida de las personas sino que no conoce medida, da donde sólo se requiere su gracia, y pueden confiarse a su amor. Y

por eso debes acudir siempre a Él cuando necesites ayuda, porque Él y el Padre son uno, el Padre de la eternidad ha elegido su cubierta como morada, se ha unido a Él por la eternidad. Y así invocas al Padre cuando invocas a Jesucristo, invocas al Espíritu más poderoso de la eternidad que puede realmente cumplir todo para ti y también quiere cumplir todo para dar testimonio de su amor y de su poder. Él se encarnó en el hombre Jesús, Él mismo dijo las palabras a través de Él a ustedes: 'Vengan a Mí, todos ustedes'. Y así, cada llamada que haces al portador de la cruz, Jesucristo, está destinada al propio Padre desde la eternidad .... Y así no harás una petición errónea, por causa de Jesucristo serás ayudado en toda adversidad espiritual y terrenal. En su nombre deben rezar, porque su nombre está bendecido por toda la eternidad, y quien pronuncie su nombre con toda devoción también sentirá la bendición del nombre sobre él .... Será ayudado, recibirá lo que pida a Dios por causa de su sagrado nombre. Por lo tanto, invócalo cuando lo necesites, recuerda sus palabras y ten en cuenta que fueron pronunciadas con amor y que también serán cumplidas con amor, pues su promesa dice: Si piden al Padre en mi nombre, se les dará ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

El cambio del mundo .... la transformación .... la disolución ....

B.D. 4368 from 8 de julio 1948, taken from Book No. 51

Nada en este mundo mantiene su forma y por lógica tampoco la tierra en sí misma se somete a un cambio, se tiene que cambiar si no disuelve su sustancia de origen.

Lo último llegará después de un tiempo sin fin, pero está a punto de llegar. Como todo el material terrestre tiene un movimiento ascendente hasta el punto de que se disuelve su forma para entrar en una forma nueva, también la tierra se somete a un cambio temporal y todas las creaciones entrarán en un nuevo nivel de su desarrollo, porque no solamente el espiritual enlazado con la materia tiende hacia arriba sino la materia también cede cada vez más para absorber más el espíritu que puede huir más fácil de su forma por su grado de madurez. Y así la materia dura tiene que disolverse una vez porque mantiene demasiado tiempo su forma. El desarrollo tiene que seguir su madurez en una forma más blanda para crear más materia que tiene que absorber el espíritu que ha fracasado en su estado de conocimiento .... como hombre .... y que se ha sometido al campamento enemigo de Dios.

Una recreación de la forma exterior solo está estipulado para unas épocas especiales y por eso el hombre no se lo cree porque las últimas recreaciones están muy alejados una a la otra de hecho de que no se pueden ser verificadas ni asimiladas como verdad. Una época del desarrollo es sin fin pero llega finalmente a un fin. Y el momento de la apocalipsis esperado no puede ser estipulado por el hombre pero tampoco rechazado, pero Dios pide la fe en ello porque lo ha avisado al hombre a través de su palabra por videntes y profetas que han proclamado el fin del mundo.

Que la apocalipsis de la tierra mejor dicho su recreación total es cosa de la fe, tiene la razón en que el hombre tiene que hacer un cambio de su alma por su plena voluntad, pero estaría estorbado si estuviera posible de calcular el momento del fin.

Por lo tanto la distancia del comienzo hasta el final de una época es tan grande por que el hombre tiene que decidirse entre la fe o el rechazo total y de que no haya ninguna presión sobre él. Pero si piensa y contempla la transformación de la creación total de la tierra puede ver el proceso de la disolución y recreación que se ha producido muchas veces y de que puede aprobar a la creación “tierra” este cambio y de que puede creer fácilmente en un final. Pero el cuando no será revelado nunca porque el conocimiento sobre el momento exacto no sería bien para su alma.

Dios anuncia un final aproximado de la tierra y bien para él, que crea con fe en su palabra y bien para él, que está bien preparado, no estará sorprendido por el día y el pensamiento a un final no le asustará, porque Dios ha prometido a sus semejantes un estado espiritual después de la recreación del mundo .... ámen

Traducido por Bea Gato

La nueva Tierra - Creaciones - El paraíso

B.D. 4369 from 10 de julio 1948, taken from Book No. 51

La nueva Tierra, de nuevo, será creada conforme al Amor infinito de Dios y su Sabiduría inconmensurable. Todas las creaciones volverán a ser portadoras de lo espiritual que, a partir de entonces, podrá seguir su continuo proceso de desarrollo y llevarlo a su buen fin; y eso mucho más rápidamente porque la materia tendrá menos durabilidad - es decir, también esta se encontrará en continua transformación: el proceso de devenir y desaparecer se repetirá en etapas cada vez más cortas, de modo que lo espiritual podrá abandonar más pronto una forma para ocupar la siguiente.

Y de nuevo la tarea de cada obra creada será la de servir a la conservación de otras creaciones.

Los hombres de la nueva Tierra estarán diligentemente activos con un gran afán de servir llevados por su gran amor, por lo que necesitarán todas las obras creadas para poder cumplir plenamente con su tarea.

Además, la materia ya no ofrecerá gran resistencia, excepto aquella compacta de la Creación elemental que -al contener lo espiritual renegado de Dios que de nuevo cayó en el juicio del aislamiento- será casi indestructible. Esta necesitaría una vez más una eternidad para su disolución, si Dios en su inmensa Misericordia no la acelerara conforme a su sabio plan de la liberación de lo espiritual preso en la materia.

En la nueva Tierra la maduración de lo espiritual podrá realizarse mucho más rápidamente porque los hombres ya se encontrarán en un estado de madurez en la que incluso lo espiritual preso en la fauna y la flora se someterá voluntariamente a ellos.

Lo espiritual notará el amor de los hombres, por lo que abandonará su resistencia mucho más fácilmente y, aunque todavía se encuentre bajo la ley del imperativo, les servirá voluntariamente, con lo que también ascenderá más rápidamente a niveles más elevados.

Por eso, en la nueva Tierra, la materia perecerá más rápidamente; es decir, el devenir y perecer de nuevas Creaciones se sucederá en intervalos cada vez más cortos, tratándose de Creaciones esplendorosas cuya diversidad deleitará a los seres humanos.

Todo aquel que haya habitado la antigua Tierra -con lo que el día del juicio habrá formado parte de los amparados- quedará profundamente entusiasmado por las magnificencias de esta nueva Tierra .... A todos ellos les parecerá un verdadero paraíso porque todas las Fuerzas que obren serán buenas; pues, cualquier influencia por parte de las fuerzas renegadas a Dios se eliminará.

Estos hombres, más que nadie, podrán apreciar estos milagros de Dios, porque se acordarán de la antigua Tierra con todo lo bueno y malo que había en ella.

Las generaciones posteriores sólo oirán de la antigua Tierra por la tradición y, cuanto más tiempo pase, tanto más considerarán la nueva Tierra como algo dado por hecho, algo normal, con lo que también el amor a Dios irá disminuyendo .... Aun así, todavía durante mucho tiempo, la nueva Tierra podrá ser considerada como verdadero paraíso donde reinará el amor entre los hombres, y Dios mismo se encontrará entre los Suyos .... Poder vivir en esa época valdrá la pena el haber vivido una vida durísima en la antigua Tierra en la que Dios hubo determinado un límite para los hombres.

Pero Él mantendrá su estirpe guiándola fielmente en el buen camino hasta el fin de la antigua Tierra .... y reducirá el tiempo para que los Suyos se vuelvan bienaventurados.

Sin embargo, con el tiempo los habitantes de la nueva Tierra olvidarán todo esto, porque su bienaventuranza compensará mil veces las aflicciones de aquellos tiempos.

Por eso, cada vez de nuevo, hay que advertir a los hombres: ¡Manteneos firmes y fieles a Dios y seréis recompensados eternamente, porque su Amor os dará fuerzas cuando las necesitéis!

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Signos de la catástrofe: hombres y animales llegan a ser intranquilos

B.D. 4371 from 11 de julio 1948, taken from Book No. 51

Poco antes de que Yo me manifieste por la naturaleza, una gran inquietud se apoderará de los hombres; pues el mismo suceso se anunciará de una manera que los hombres y los animales se exciten, y noten en su interior que en la naturaleza algo se está preparando. Sobre todo el comportamiento de los animales llamará la atención; pues procurarán huir en alguna dirección pero de repente vuelven, como si los empujara un poder invisible.

Este comportamiento también se repercute de manera alarmante en los seres humanos, los que se dan cuenta que algo se está aproximando - algo de lo que no pueden salvarse... De modo que todos están en espera desasosegada de lo que va a suceder. Y vosotros que sois mis siervos en la Tierra, debéis aprovechar diligentemente de este tiempo que queda, porque se trata de un plazo de Gracia en que todavía se os presta oídos; pues se busca una explicación de esos sentimientos extraordinarios de los hombres y los animales.

Entonces llamadles la atención sobre mi Palabra, preparadlos para mi Venida y dirigidlos hacia Mí, para que, cuando llegue la hora en que Yo me manifieste, busquen refugio en Mí.

Y también vosotros, uníos en vuestros pensamientos conmigo para que lleguéis a ser fuertes y podáis ser un apoyo para aquellos que no tienen fe o cuya fe es muy floja. Vosotros mismos debéis satisfacer las exigencias, y también lo podréis si ya me llamáis con anticipación y también en horas de máxima aflicción. Y también a vosotros, con anticipación, os llamo la atención sobre las señales; os daré la ocasión de observar vuestro entorno, y veréis que todo sucederá tal como Yo lo predije: que de los hombres se apoderará una angustia y una inquietud cuya causa os está conocida, por lo que donde haga falta también podréis hablar con éxito.

Y una vez más podréis hacer la experiencia que el hombre que permanece en el amor tiene fe en vosotros, mientras que el hombre que carece de amor, aunque os oiga, no saca provecho para sí... hasta que haya llegado la hora en que Yo haga sonar mi Voz desde lo Alto... Y se desencadenará un fragor en que nadie ya prestará atención a sus semejantes, porque estará preocupado por su propia vida. Cada uno procurará escaparse, pero desde todas direcciones le llega el mismo rugido y bramido... y según su actitud ante Mí el acontecimiento repercutirá en él; pues seguirá vivo o la catástrofe natural acabará con él - tal como mi Sabiduría lo reconoció y determinó desde toda eternidad...

Y aunque aparentemente todo esté tranquilo y aún no se vea indicios, no creáis que estéis a salvo de ello, porque el día en que se producirá este acontecimiento de la naturaleza vendrá irrevocablemente. El pesimista podrá convencerse - eso si le queda tiempo para reflexionar. Yo he hablado mediante mi Espíritu y os lo he anunciado, y hablaré vía la naturaleza en una Voz que es bien entendible para todos. El que no da fe en la primera Voz –la de mi Palabra– él tendrá que oír mi Voz desde Arriba... Incluso entonces es cosa de él si sólo lo toma por un capricho de la naturaleza, o si se acuerda de mis Predicciones y tiene fe en que Yo mismo quiera manifestarme para que los que no querían reconocer la Voz del Espíritu tengan que oírme de esta manera.

Y bienaventurado es aquel cuya vida todavía queda conservada, porque todavía hay una corta temporada de Gracia a su disposición, de la que puede aprovechar para recuperar lo omitido... para que pueda prepararse seriamente para el final que sobrevendrá poco después del acontecimiento de la naturaleza.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Diluvio. Época final. Progresos mundanos

B.D. 4374 from 13 de julio 1948, taken from Book No. 51

Como fue en los tiempos del diluvio, así también será poco antes del final. Los seres humanos se entregarán a toda clase de placeres, se abandonarán a sus ansias y vicios corporales, llevarán un plan de vida depravado e inmoral, y dedicarán ni un solo pensamiento a la Alto - a aquel Uno que es el Señor del Cielo y de la Tierra... pues ya no tendrán la menor fe... Habrá un punto bajo como nunca antes desde el comienzo de este período de desarrollo.

Ridiculizándolos, se burlarán de los pocos que tienen fe; los hostigarán, los perseguirán y los privarán de todo lo que estos necesiten para su sustento. Pero ellos mismos se darán a la gran vida... vivir y amar - pero su amor será perverso y su conducta será equivocada, porque los que en el tiempo final poblarán la Tierra son siervos del diablo. Y la disolución de la Tierra no hará sino poner fin a un estado que ya no permite al hombre un desarrollo hacia Arriba. Se trata de una época de propensión al pecado como peor no puede ser imaginada.

Dios será totalmente reprimido, y a todos que tengan fe en Él se les tentará contra la vida. Dios mismo acabará con esta época, y el último día llegará repentinamente, sin ser esperado, en pleno transporte de alegría del mundo en que los hombres continuamente viven en el último tiempo. Por eso, aún antes, se notará un progreso ficticio; pues en el sentido mundano a los hombres será ofrecido todo... el deseo por lo mundano será descomunal, y sin escrúpulos cada uno se permitirá lo que a sus sentidos apetece. Habrá una lucha de lo fuerte contra lo débil, y ganador será aquel que, privado de todo amor, se apropia de lo que no le corresponde; pues tiene a Satanás de mecenas, el que le favorece en el sentido material y le incita a aumentar cada vez más el gozo de su vida.

El pecado aumentará desmedidamente y el Juicio golpeará cuando menos lo esperan. Porque una vez que los seres humanos hayan llegado a este grado hay que exterminarlos de la Tierra, porque han llegado a ser auténticos siervos del diablo que niegan a Dios del todo.

Entonces llegará la hora en la que todos los pecadores tienen que depurar responsabilidades... pues llegará el día de la Justicia de Dios - el día del Juicio para todos que son partidarios del adversario de Dios... y llegará el día de la recompensa para los pocos sumisos a la Voluntad de Dios, los que se mantienen firmes y que no han llegado a ser víctimas de la tentaciones - tal como está anunciado por Palabra y Escritura.

Acaba un período de Salvación porque la humanidad está madura para su extinción.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El cuidado divino por Sus servidores ....

B.D. 4376 from 15 de julio 1948, taken from Book No. 51

Vais a finalizar vuestro camino cogidos por Mi mano, y no os va a apretar ninguna preocupación mientras estáis creyendo. Habéis entrado en Mi servicio, a consecuencia Me preocupo por vosotros, terrestre y espiritualmente. Vuestra voluntad de ser uno de los Míos es Mía, no estais forzados a nada o determinados por Mí en vuestro deseo, pensamiento o actuación, pero guio al deseo que Me habéis sometidos para que piense bien como en su deseo y actuación. Entonces estáis haciendo lo que lleva a vuestro bien y podeis dejar caer a cada preocupación que toca a vuestra vida terrestre. Yo determino vuestra vida futura, Yo la guío como lo determina vuestra misión para Mi, porque tenéis que realizar un gran trabajo, y para que lo podéis realizar, Me preocupo de vosotros de manera especial, a que vuestro camino terrestre no es demasiado difícil y a que podáis hacer vuestro trabajo para Mi y Mi reino con felicidad y alegría. Así no os preocupéis de qué manera realizáis el reparto de Mi palabra, Yo iré con vosotros por el camino, y no tenéis que hacer otra cosa que seguir el empuje interno, es decir, hablar como os sale de dentro, o callar si lo creeis oportuno. Siempre es Mi voz que os manda hacer o dejar algo, y solo debéis dejaros llevar por el empuje interno, y entonces será bien hecho, entonces puedo actuar en vosotros, porque lo quereis que estáis cumpliendo a Mi voluntad, y así meto a Mi voluntad en vuestro corazón. (15 de julio 1948) Quiero ayudaros a conseguir la paz interna para que podáis realizar vuestro trabajo para Mi, porque es indeciblemente importante en el tiempo aproximado. Pensadlo y creedlo que por el bien del trabajo os quiero dar la paz interna para que cada preocupación sobra. Lo que necesitáis vais a recibir; lo que no recibís no lo necesitáis, porque sé del bien y del daño de todas las cosas para vuestro alma y pensadlo igualmente como os sirve. Aquel que quiera seguir a Mi debe aceptar a su cruz .... entonces no dejad que la crucecita vuestra os apriete qué pensáis de tener que llevar, cargadme también al peso mínimo si necesitáis ayuda, siempre estoy dispuesto de quitarla, pero debéis ser trabajosos para Mi y Mi reino. Cómo estáis repartiendo, de esa manera vais a recibir, así repartir bienes espirituales a vuestros semejantes a que sus almas no tienen que sufrir y llevarles mucho amor a que reconocen vuestro ejemplo y que entonces están ganados para Mi reino .... y vais a recibir de la misma manera .... Lo que estáis repartiendo de manera espiritual y terrenal os lo recompensará mil veces, en tierra no vais a sufrir necesidades y espiritualmente se os dará con abundancia. Y por esto podéis ir vuestro camino terrestre sin preocupación hasta que llegue el final que os espera pronto a todos ....

amén

Traducido por Bea Gato

La voz interior dificilmente perceptible – Agitación, silencio

B.D. 4378 from 17 de julio 1948, taken from Book No. 51

Siempre percibiréis Mi Voz interior, si os entregáis a Mí y en el deseo de oír Mi Voz escucháis hacia dentro atentos. Esta promesa os la he dado siempre, y Yo jamás retengo Mis Dones de Gracia si los anheláis entrañablemente. Pero mientras Mi Voz aún no resuene en vosotros sonora, sino sólo mentalmente os roce y por lo tanto exige plena atención y de ahí, un aislamiento total del mundo, depende pues de vosotros si la percibís.

Por eso os llamo la atención al tiempo venidero, el cual os absorberá por completo, en el que sólo la voluntad más fuerte se impondrá para aislarse en el silencio a escuchar Mi Voz. La desgracia y apuros del tiempo que viene os quitará con frequencia la tranquilidad interior, aunque Yo ayudo a cada gañán servicial a cumplir su tarea.

Yo os estoy cerca siempre, y si a pesar de la mayor penuria mantenéis la conciencia de Mi Presencia, os sonará también siempre Mi Voz, pues es entonces más fuerte vuestra fe que los apuros terrenales y así los conjuráis en todo momento.

Sin embargo, Yo quiero llamaros la atención de que es inminente una gran agitación de alarma, la que cautiva toda vuestra mente y que repercute de modo, que el contacto Conmigo sólo con dificultad podéis establecer. Mas entonces leed Mi Palabra, sacad la fuerza de Mi Palabra, y notablemente sentiréis que Yo os estoy cerca.

Intentad cada vez de nuevo de absorberos y escuchar en el silencio a la voz del corazón, y vosotros triunfaréis, si queréis, y vuestro anhelo a Mí es poderoso y cobrad antes fuerza de Mi Palabra, aprovechad el tiempo, no os volváis tibios e indiferentes, sino creedlo, que un gran peligro os acecha, que os sacudirá de la tranquilidad del mundo y un gran suceso mundial se prepara.

Fiaros siempre de Mi Ayuda, y jamás me llamaréis en vano, pues Yo os oígo a vosotros que como Mis hijos llamáis al Padre en vuestra necesidad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Cena del Señor .... Sentido espiritual .... Carne – Sangre ....

B.D. 4379 from 18 de julio 1948, taken from Book No. 51

El deseo permanente de ser alimentado en la mesa del Señor os asegura su amor .... Y por eso os invito una y otra vez de tomar la cena del Señor Conmigo, tantas veces la deseéis. Mi mesa siempre está cubierta para todos los que tienen hambre y sed y quieren ser alimentados, y podrán saciarse con el pan de vida, con el maná, que viene del cielo. Y cada alimentación en Mi mesa es comunión, es la unión Conmigo, sin la cual la presentación de Mi carne y Mi sangre .... de Mi Palabra con su fuerza .... no puede tener lugar.

Así que vosotros, que recibís Mi Palabra, directa o transmitida a vosotros a través de Mis mensajeros, estáis comunicando, cuando recibís esta Palabra Mia en vuestro corazón con el deseo de ella. Entonces Mi Espíritu se conecta con la chispa espiritual que está en vosotros, entonces se lleva a cabo el matrimonio, la unión, la comunión espiritual. Entonces Yo Mismo reparto el pan del cielo, Yo os doy de comer y beber, Yo tomo la cena con vosotros .... Vosotros experimentáis el mismo proceso que Mis discípulos, a quienes partí el pan y les entregué el vino con las palabras: Tomad y comed, esta es Mi carne, tomad y bebed, esa es Mi sangre ....

¿Entendéis ahora, qué sentido le he dado a estas palabras? Cuán indescriptiblemente importante es que recibáis la Cena del Señor en Mi mesa, porque Mi carne y Mi sangre os dan la fuerza para alcanzar la vida eterna. Tenéis que ser alimentados con un alimento para el alma para que vuestra alma madure para que se asegure la vida eterna .... Tiene que recibir fuerza continuamente, que solo puede obtener directamente de Mí y que la doy en cualquier momento, en cuanto se conecta Conmigo. Entonces parto el pan y se lo ofrezco, y en cuanto ella come Mi carne .... Mi Palabra .... la fuerza también fluye a través de ella .... la sangre .... con la cual he bendecido Mi Palabra.

Nunca necesita pasar hambre o no tener para vivir que anhela el alimento del alma, que quiere ser Mi huésped .... Yo Mismo vengo a él y lo invito, Yo estoy delante de la puerta y llamo, y cuando Me abre voy al él y tengo la Cena del Señor con él .... Le alimento en Mi mesa y él estará verdaderamente satisfecho y no necesita sufrir por escasez .... Y así todo hay que entender espiritualmente lo que hablé en la tierra. Les enseñe a Mis discípulos y ellos Me entendieron y seguían llevando Mi Palabra al mundo. Y como los hombres fueron instruidos correctamente, entendieron y vivían de acuerdo con Mi voluntad y según Mi Palabra en pleno reconocimiento de ella.

Y así, al principio, Mi iglesia, la comunidad de creyentes, se construyó enteramente de acuerdo con Mi sentido. Pero esto ya no fue suficiente para los representantes demasiados entusiastas de Mi Palabra, querían destacarse del mundo. Y así se hicieron visibles los procesos al semejante que solo debían afectar al alma, se les añadió acciones externas, que ciertamente no debían ser condenadas al principio, porque eran llevadas por el espíritu, porque la gente se tomaba en serio Mi voluntad y su cumplimiento. Pero la gente cambió y con ella la esencia de Mi iglesia.

Se convirtió en externalidad en lo que debería ser la experiencia interior más profunda, las acciones exteriores se pusieron en primer plano, y el sentido espiritual profundo se perdió .... hasta que el simple proceso de la comunión espiritual, la unión Conmigo y la recepción directa de Mi Palabra ya no se hizo comprensible para la gente, de modo que ya no consideran posible una transmisión directa de Mi Palabra, aunque Yo Mismo les he prometido clara y comprensiblemente Mi obra directa a través del Espíritu, aunque Yo Mismo .... el Verbo se hizo carne .... indicó a la alimentación con el pan de vida, con el maná, que viene del cielo ....

La gente no comprende el simple significado de Mis Palabras y en su delirio tampoco quiere aceptas la simple explicación. Pero quien quiera escuchar y aprender, reconocerá, y la verdad le será evidente, se esforzará por establecer la conexión Conmigo Mismo, será Mi invitado, y tomaré la Cena del Señor con él y él Conmigo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La fuerza de la palabra ante el final .... penuria ....

B.D. 4386 from 25 de julio 1948, taken from Book No. 51

Bebed de la fuente de la vida, fortalecidos con el pan del cielo y tomad entonces la fuerza de Mi, la cual necesitaréis con urgencia en el tiempo aproximado. Será una gran acción con la cual empezaré el último periodo en la tierra, será algo muy tremendo y necesitáis tener mucha fuerza de resistencia para mantener el control de la situación.

He estipulado el tiempo desde la eternidad .... se ha cumplido .... La humanidad ha llegado al nivel espiritual más bajo que condiciona el final de la tierra y por eso preparaos que vais a vivir el final en un estado espiritual que corresponda a Mi voluntad y os asegura la entrada al reino de la luz. Los pocos que luchan por Mi quiero salvar del declive espiritual, no quiero que se pierdan en la dureza del tiempo, que tengan dudas en Mi y que pierdan su fe en Mí por las grandes necesidades que no tienen explicación. Nadie sería bendito sino mantuviera la unión con él por Mi palabra para darle conocimiento sobre los acontecimientos aproximados. Porque la incredulidad es más grande de lo pensado y es muy difícil de resistir en la época aproximada también para los creyentes a pesar de Mi palabra aclarante.

Pero Mi palabra os dará fuerza en cualquier momento, en Mi palabra encontrareis un apoyo permanente que os dará ayuda si la necesidad pesa sobre vosotros. Mi palabra os será manutención espiritual y a través de Mi palabra tendréis conocimiento sobre eso que os será ayudado en cualquier penuria terrenal espiritual. Y con esta esperanza os mantendré hasta el final .... Pase lo que pase, se acabará muy pronto, será una época llena de agitación, no tendréis ninguna estimación del tiempo terrenal, así podéis manteneros a Mi palabra para sacar fuerza de ello y la apocalipsis no os traerá un daño espiritual, sino vais a madurar y con el desarrollo espiritual creciente del alma no vais a sentir la penuria terrestre cada vez menos hasta que ha llegado el final que os dará la salvación terrenal y espiritual.

Cada vez os aviso de mantener la unión conmigo si no queréis ser débiles. Porque de Mi sale toda fuerza, en Mi encontráis en ayudante fiel, un apoyo, Él que nunca os dejará, Al que podéis confiar incondicionalmente y Él que puede suavizar y alejar vuestra pena y lo hará si se lo pedís con toda fe. Y en cuanto permitáis que hable con vosotros, en cuanto escuchad a Mi voz dentro de vosotros o recibáis Mi palabra de otro modo, seréis llenos de fuerza y sentir Mi presencia, porque estoy con vosotros en Mi palabra y donde estoy cualquier necesidad se aguanta. Yo estaré con vosotros hasta el final como lo he anunciado ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Oración de corazón .... La ayuda de Dios ....

B.D. 4388 from 28 de julio 1948, taken from Book No. 51

Confía siempre en Mi ayuda si estás en necesidad espiritual o terrenal; Yo estoy siempre dispuesto cuando me llamas. Y quédate con el pensamiento de que te preparo para el tiempo de tu actividad para Mí. Este pensamiento te servirá de explicación en todas las situaciones de la vida, pues se te plantearán grandes exigencias que sólo podrás cumplir con Mi ayuda y, por tanto, deberás buscar siempre el contacto conmigo .... Y debes aprender a dirigir siempre tus pensamientos hacia Mí, aunque te muevas en el ajetreo del mundo, cuando se te acerquen incentivos de todo tipo o dificultades y opresión. Debes aprender a concentrarte para que tu alma pueda elevarse al reino espiritual por un corto tiempo para recuperar fuerzas una y otra vez. Debes aprender a decir en cualquier momento una breve y sentida oración que, surgiendo de tu corazón, llegará siempre a Mis oídos. El mundo terrenal nunca debe ser más fuerte que el reino espiritual, deben educarse en esto si quieren servirme conscientemente y ser activos para mí. Por esta razón, también te enfrentarás a tentaciones de todo tipo que debes resistir, que no deben alejarte de Mí. Conmigo podrás superarlo todo, pero sin mí el mundo te volverá a atar a sí mismo y sucumbirás a él. Pero quien se encomienda a Mí en todo momento no debe temer convertirse en víctima del mundo, pues Yo mantengo sobre él Mi mano paternal protectora y toda tentación sólo servirá para fortalecer su voluntad. Pero una y otra vez te amonesto a través de Mi Palabra a buscar refugio conmigo y en el reino espiritual, donde siempre se te concederá ayuda en la adversidad terrenal y espiritual si sólo crees, porque no dejaré a Mis siervos en la tierra en la adversidad ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Misión espiritual .... Verdad .... Batalla final ....

B.D. 4394 from 4 de agosto 1948, taken from Book No. 51

Estarás lleno de sabiduría si vas a trabajar para mí y para mi reino. En la medida en que utilicen el conocimiento, en la medida en que ustedes mismos enseñen a sus semejantes, recibirán posesiones espirituales y su conocimiento aumentará sin límite, porque entonces siempre trabajaré en ustedes y les proporcionaré todo lo que necesiten, con alimento espiritual y físico, como les he prometido. Y entonces tu misión será reconocida por aquel que tan sólo tenga voluntad para ello, pues tu sabiduría saldrá obviamente a la luz, será asombroso el tesoro de conocimiento que no puede ocultar su origen espiritual. Pero si enseñas, la gente también tendrá hambre de alimento espiritual porque está muy necesitada. Y abrirán sus corazones y le escucharán, aunque con diferentes grados de éxito. Para muchos Mi Palabra será una explicación para la dificultad causada por el gran evento que los ha afectado, ellos se volverán reflexivos y también considerarán Mi Palabra en sus corazones. Otros, en cambio, ciertamente lo escucharán pero dudarán de ella o tendrán poca fe en ella; la adversidad ciertamente les mueve a aceptarla pero no están convencidos al cien por cien con su corazón sino que también miran hacia el mundo y sus bienes son más deseables para ellos. Y otros te rechazan por completo, rechazan toda palabra espiritual, toda enseñanza que toque áreas espirituales, han perdido toda la fe a través del evento porque nunca la llevaron en su corazón antes, porque sólo creían exteriormente y esta fe era una fe formal sin ningún valor. Y hablarán contra ti, tratarán de perjudicarte y, sin embargo, al principio no conseguirán nada porque estarás protegido por aquellos que reconocen tu conocimiento, que lo han aceptado y lo han encontrado beneficioso. Y así tu trabajo será exitoso al principio hasta que llegue al timón un poder que impida tu libertad de expresión con medidas y leyes dirigidas contra todo lo espiritual. Sólo entonces comenzará la gran adversidad, que significará el final definitivo .... Entonces se librará una batalla por parte del mundo contra todo creyente, contra toda escuela de pensamiento, pero especialmente contra ustedes que difunden la pura verdad. Pero entonces me pondré a tu lado de forma evidente y apareceré de tal manera que seguirás ganando muchos adeptos y tu trabajo podrá continuar, pues entonces podrás demostrar a tus semejantes la fuerza que hay en la fe y el amor, que una persona incrédula y poco amable nunca podrá tener a su disposición. Habrá una separación abierta de creyentes e incrédulos, se formarán dos bandos que lucharán entre sí .... Mi ejército será pequeño en número, pero fuerte y resistente, porque Yo mismo, como comandante del ejército, estaré siempre del lado de los míos, mientras que el adversario será ciertamente superior en número, pero no podrá hacer nada contra los míos que luchan conmigo y por Mí. Pero la última batalla debe tener lugar para que la separación de los espíritus se lleve a cabo antes de que amanezca el último día, el día del juicio y la disolución de la vieja tierra. Los que permanezcan fieles a Mí hasta entonces experimentarán Mi venida en las nubes, pero los que se hayan alejado vivirán ciertamente vidas terrenales de lujo, pero serán arrancados de su frenesí y caerán en el pozo del infierno, en el más profundo abismo, cuando el fin haya llegado. Por lo tanto, resistan todas las tentaciones y desafíos del mundo, sírvanme con todo afán, dejen que les alimente y les riegue diariamente con Mi Palabra y transmitan lo que reciben de Mí. Y serán verdaderos servidores míos en la tierra en los últimos días, y su trabajo será siempre bendecido por Mí ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Creaciones espirituales y materiales .... Actividad de los residentes ....

B.D. 4403 from 12 de agosto 1948, taken from Book No. 51

El mundo visible alberga lo espiritual no redimido y por lo tanto tiene que mostrar creaciones materiales en las que lo espiritual tiene que madurar. El mundo material es, por tanto, necesario siempre que tenga que haber una forma que sirva a lo espiritual como una cubierta, que debe sentir como una compulsión, porque el impulso de deshacerse de esta forma es la ocasión de una actividad y esta, nuevamente es necesaria para madurar. La esencia en la forma sirve a través de esta actividad de acuerdo con su determinación y se desarrolla lentamente a través del servicio hacia la altura, incluso si está en el estado de obligación.

Si la esencia de ser no estuviera atada en una forma permanecería inactiva porque todavía está en resistencia contra Dios y por lo tanto es impotente, mientras que como ser vivo, para lo cual la forma externa es necesaria, también se le suministra la fuerza vital que lo activa. Es por eso que se nota una transformación constante en el mundo material, porque la actividad siempre significa un cambio en lo que se trata de materia. Esta percepción es evidente en la etapa como ser humano, donde la actividad permanente es una condición para preservar la vida física de un ser humano.

Un estado sin actividad ya es un estado de muerte, aunque el cuerpo puede llamarse todavía vivo, pero la inactividad es un signo de fuerza inutilizada que luego se retira por completo del hombre porque una vida terrenal inactiva incumple el orden divino y tiene que tener un efecto en consecuencia. Un desarrollo ascendente solo puede tener lugar a través de una actividad, pero esta consiste el propósito y la meta de la vida terrenal, tanto para el hombre como para toda la creación terrenal, en la que lo espiritual tiene que estar activo sirviendo .... (15.08.1948) Y así las creaciones terrenales seguirán existiendo mientras que lo espiritual todavía tenga que ser redimido, lo que aún requiere eternidades.

Toda creación terrenal solo es la imagen de una obra de creación espiritual, es la forma que lo espiritual puede ver en su débil grado de conocimiento, mientras que lo puramente espiritual solo es visible para el ser que está maduro, que ya está en el conocimiento, en la luz y que puede ver todo lo espiritual como con ojos físicos. Estas creaciones son mucha más bellas a la vista, tienen una diversidad y un diseño que no podrían encontrar una comparación en la tierra. El espectador solo puede disfrutar constantemente y en esto el mismo se encuentra en una conciencia de fuerza que lo impulsa a una actividad creativa. Las creaciones espirituales tampoco necesitan espacio y, por lo tanto, también son ilimitadas en su expansión.

“Lo que ningún ojo humano ha visto jamás ni oído humano ha oído jamás, lo he preparado para aquellos que Me aman...” Esta promesa se cumple al mirar aquellas creaciones que testifican el amor y la sabiduría inimaginable de Dios y que son accesibles para cada ser que está en luz. Dado que son creaciones de luz pura, también irradian la luz en todas las direcciones y, por lo tanto, son fuentes de luz que iluminan el universo, aunque las creaciones en sí mismas no son visibles. La radiación de luz, sin embargo, se manifiesta y penetra en el universo para tomar su camino hacia creaciones materiales sin luz, para llegar a ser espiritualmente visible para los seres, que bien necesitan luz, pero que no pueden producirla ellos mismos como portadores de luz o pueden recibir una radiación de luz directa del reino espiritual.

Las creaciones que brillan deben verse como creaciones espirituales, es decir, creaciones que no consisten en sustancias materiales, sino que solo son visibles para aquellos que pueden ver espiritualmente, mientras que un ser imperfecto solo puede ver la luz que irradia de estas creaciones espirituales.

Las creaciones espirituales también pueden convertirse en forma tan pronto como entran en un área de materia dirigida cuando por la voluntad de Dios debe surgir una nueva creación, que de nuevo tiene que albergar en sí algo espiritual dirigido, y estas creaciones serán puestas en el espacio por los seres de luz como su propia idea, pero correspondiendo a la voluntad divina. Porque la materia es espiritual que se ha convertido en forma, que siempre se condensará primero en algún lugar, pero que originalmente es espiritual, es decir, fuerza de Dios.

En qué momento lo espiritual toma forma, es decir, surge la materia, esto se escapa del conocimiento de ser, que, encarnado como ser humano, vive en medio de la creación espiritual y cuyo conocimiento corresponde a su grado de madurez espiritual. Solo como un ser de luz comprende ese proceso de creación de la materia, si al mismo tiempo también tiene conocimiento de las creaciones espirituales y él mismo puede ser activo en la creación y la formación. Entonces se resolverán y responderán muchas preguntas para él, que no pudo resolver como ser humano, y no habrá fin a su alabanza y alabanza al Creador eterno ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Nadie puede servir a dos amos

B.D. 4408 from 18 de agosto 1948, taken from Book No. 51

Nadie puede servir a dos amos... El que quiere unirse conmigo nunca podrá dirigir los ojos hacia el mundo, porque a Mí sólo se me encuentra afuera del mundo. De modo que si se quiere que Yo me deje encontrar, antes hay que abstenerse de las exigencias del mundo porque este debe quedar totalmente ignorado, dado que pertenece a mi adversario, pues es dominio suyo donde él hace lo que le place.

Consta que la intención del adversario es todo menos llevar a los hombres a Mí, mediante el mundo, sino él procura a descartarme... pues continuamente procura enaltecer el mundo para que los hombres se olviden de Mí... Pero quien de vosotros lo toma en serio con su desarrollo en ascenso, de ninguna manera ya puede hacer caso a las tentaciones del mundo... Aunque él todavía se encuentre en medio del mundo que le obliga a grandes exigencias con las que tiene que cumplir, pero ahí hay que hacer una gran diferencia entre una obligación cumplida y un propio deseo mundano.

Ahí la obligación cumplida concuerda completamente con mi Voluntad, porque os está impuesta una tarea terrenal, aparte de la cual también podéis cumplir con vuestra tarea espiritual, la maduración del alma. Eso si no predominan las exigencias del mundo que consisten en que delicias y placeres mundanos predominan el deseo de bienes espirituales, con lo que el hombre ahí me olvida - además, tan sólo el pensamiento en Mí le resulta incómodo y por eso me rechaza...

Aquel que intenta facilitar a su cuerpo el máximo placer posible –sea por satisfacción de deseos y apetitos carnales, o también por acumulación de bienes materiales, pero con todo ello no piensa en el prójimo– y sólo actúa en su propio favor, él es cautivo de su mundo pues es una herramienta a voluntad de mi adversario, y nunca encontrará el camino hacia Mí si no se desentiende de las aspiraciones por el mundo terrenal... si no se interioriza y si no aspira por bienes espirituales.

Ambos casos a la vez no son posibles, porque entonces el hombre serviría a dos amos pero a ninguno le atendería conforme a las instrucciones. Si me buscáis a Mí, también tenéis que dirigir la vista al Cielo, porque Yo me encuentro Arriba y no abajo... Pero abajo está allí donde mi adversario tiene su reino, donde todavía os encontráis vosotros –en lo que se refiere al cuerpo– pero desde allí en todo momento vuestro alma puede lanzarse hacia Arriba a mi Reino - hacia Mí...

De modo que si el cuerpo todavía se encuentra en el reino de mi adversario, en todo momento el alma, vuestro pensar, sentir y querer pueden elevarse a esferas que se encuentran fuera de la Tierra... Y eso es lo que exijo de aquel que quiere encontrarme y que también quiere ser Mío... Entonces la Chispa del Espíritu en él se une con el Espíritu del Padre desde la eternidad; porque si el hombre realmente aspira a Mí, entonces también su corazón está lleno de amor –un amor que tiene nada en común con el amor mundano– porque este amor se manifestará ante el prójimo, y entonces el hombre ya realiza la conexión conmigo... se desprende de aquello que forma parte del mundo... él da, y de esta manera sirve al prójimo y, como Yo he otorgado esta Ley, también me sirve a Mí - como Amo suyo.

El amor al mundo es una variante sobre el amor propio, que es el amor que el hombre debe combatir si quiere llegar a ser bienaventurado. De modo que el hombre también debe combatir el amor al mundo, y debe procurar a cumplir con los deseos del alma, estimulados por el Espíritu en su interior - deseos que se extienden a bienes espirituales y que manifiestan el amor a Mí.

Porque únicamente Yo soy el Señor al que debéis servir - si queréis llegar a ser bienaventurados...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel